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Governo de SP flexibiliza o uso de 
máscara em ambientes escolares 

abertos

Mogi Guaçu 
volta a zerar 
ocupação 
de leitos 
de UTI 

Covid-19

Festa do Peão de Americana 
confirma a 34ª edição e 
divulga a grade artística

ExpoGuaçu 2022: evento é confirmado para os dias 
20 a 30 de abril

Barões da Pisadinha, Luan 
Santana, Zé Neto e Cristiano 
e outras atrações de projeção 
e renome nacional têm data 
marcada para apresentações 
em Mogi Guaçu. A organização 
da ExpoGuaçu confirmou na 
manhã desta quarta-feira, dia 
9 de março, a 21ª edição do 
evento, marcado para os dias 
20, 22, 23, 29 e 30 de abril. O 
anúncio foi feito durante cole-
tiva à imprensa acompanhada 
pelo prefeito Rodrigo Falsetti, 
por vereadores e secretários 
municipais. A festa, promovida 
pela Sâmor Promoções e a JR4 
Produções com apoio do mu-
nicípio, vai acontecer em área 
próxima ao Buriti Shopping 
localizada entre as Avenidas 
Rodrigo Mazon e Brasil. 
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O Governador de São 
Paulo João Doria assinou 
nesta quarta-feira (9) o de-
creto de flexibilização do 
uso de máscaras no estado. 
Nas escolas a utilização pas-
sa a não ser obrigatória em 
espaços escolares abertos. 
Nos ambientes fechados 
a máscara continua a ser 
obrigatória.

“Como tudo que foi feito 
aqui em São Paulo em 
relação à pandemia, a flexi-
bilização do uso das máscar-
as nas escolas é embasada na 
ciência. Não é o que um ou 
outro acha que é o correto, 
é o que a ciência comprova, 
são pesquisas e experiências 
em outros lugares. E nossas 
escolas estaduais estão pron-

tas para esta nova etapa”, 
explica o Secretário Estadual 
da Educação Rossieli Soares.

São Paulo esteve à frente 
na retomada das aulas pres-
enciais e na vacinação de 
profissionais da educação, 
adolescentes e crianças, o 
que possibilitou a flexibili-
zação do uso da máscara de 
forma segura. 

Nesta terça-feira, 8 de mar-
ço, Mogi Guaçu zerou outra 
vez a ocupação de leitos de 
UTI Covid-19. Segundo dados 
da Vigilância Epidemioló-
gica (VE), não há pacientes 
internados em leitos de UTI 
em decorrência da doença na 
cidade tanto na rede pública 
quanto na rede privada. O 
boletim chegou a marcar 65 
vagas ocupadas em 22 de ju-
nho do ano passado, no pior 
momento da doença desde o 
início da pandemia.

Para o público que estava 
com saudades, o Clube dos Ca-
valeiros de Americana anuncia 
a notícia mais aguardada dos 
últimos (quase) três anos: a 
34ª edição da Festa do Peão 
já tem data para acontecer! 

O segundo maior e mais im-
portante festival que celebra a 
cultura sertaneja será de 10 a 19 
de junho de 2022, no Parque de 
Eventos CCA. 18 atrações, até 
o momento, compõem a grade 
artística.

Vereadores 
de Amparo 
aprovam 
inclusão 

de auxílio-
natalidade 

nos benefícios 
sociais 

municipais

Holambra 
abre 

processo 
seletivo para 
professor de 

Ciências

Uso de 
máscaras 

deixa de ser 
obrigatório em 
locais abertos 
em Jaguariúna
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O uso de máscaras deixa 
de ser obrigatório em locais 
abertos em Jaguariúna a 
partir desta quarta-feira, 
dia 9 de março. A cidade 
acompanha as determina-
ções do plano de ação con-
tra a Covid-19 do Governo 
do Estado de São Paulo, 
que nesta quarta-feira (9) 
anunciou que a utilização 
da proteção facial deixará de 
ser exigida nos espaços ao ar 
livre, públicos ou privados, 
incluindo escolas. Durante 
entrevista coletiva para con-
firmar a medida

Estão abertas até o dia 11 
de março as inscrições de 
processo seletivo para con-
tratação, em caráter tempo-
rário, de Professor Titular de 
Educação Básica II, disciplina 
de Ciências, em Holambra. 
Os interessados devem ir até 
o Departamento Municipal 
de Educação, localizado na 
Rua Solidagos, 48, no Jar-
dim Morada das Flores, com 
cópia autenticada dos títulos 
acadêmicos e cópias simples 
do documento de identidade, 
CPF e do comprovante de 
endereço.

Atendendo à Política 
Municipal de Assistência 
Social, o prefeito munici-
pal, Carlos Alberto Mar-
tins, encaminhou o Projeto 
de Lei nº 120/2021 para 
regularizar a concessão de 
benefícios como aluguel 
social, auxílio-transporte, 
auxílio para compra de 
alimentos e retirada de do-
cumentos. “São benefícios 
garantidos pela Lei Orgâ-
nica da Assistência Social 
(LOAS) e com este projeto, 
está sendo incluído tam-
bém o auxílio-natalidade, 
o que só vem para melho-
rar”, reforçou o vereador 
Pastor Elson Batista (PL)
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Prefeitura de Artur Nogueira 
reforça procedimentos em casos 

de suspeita de dengue

Município tem mais 
dois casos de dengue 

confirmados

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio do 
Departamento de Vigi-
lância em Saúde, orienta 
a população sobre os 
procedimentos em casos 
de sintomas de dengue. 
As recomendações se 
fazem necessárias após 
a temporada de chuvas, 
que facilita a prolifera-
ção do mosquito Aedes 
aegypti, transmissor da 
dengue, zika e chikun-
gunya. 

Quando há suspeita, a 
Administração Munici-
pal orienta o morador a 
procurar o Posto de Saú-
de Familiar (PSF) mais 
próximo para avaliação 
de um profissional de 
saúde, onde é preenchi-
da notificação e agenda-

do a coleta de sangue.
De acordo com a co-

ordenadora Milena Sia 
Pierin, todos os casos 
confirmados e/ou sus-
peitos do município são 
recebidos pela Vigilância 
que, por sua vez, os en-
caminha para os agentes 
controladores de vetor. 
Os mesmos são respon-
sáveis por acompanhar 
caso a caso. 

“Quando há confirma-
ção, os agentes vão até às 
casas desses moradores, 
onde é feito todo um 
trabalho de orientação 
aos familiares, incluindo 
distribuição de panfletos 
informativos. Os mate-
riais também são entre-
gues frequentemente nas 
escolas”, explica Milena. 

Ela frisa que em caso 
de dúvidas sobre sinto-

mas ou procedimentos, 
o morador também pode 
se dirigir a um dos PSFs 
para esclarecimentos 
com os profissionais da 
saúde. 

A secretária de Saúde, 
Angela Pulz Delgado, 
orienta que para preve-
nir as doenças transmi-
tidas pelo inseto é funda-
mental evitar o acúmulo 
de água parada, onde 
ocorre a proliferação do 
mosquito. 

“É preciso aumentar 
os cuidados para evitar 
água parada em pneus, 
vasos de plantas, garra-
fas e outros recipientes 
que possam permitir a 
reprodução do mosqui-
to. São medidas extre-
mamente simples, numa 
varredura rápida, de 
15 minutos, você pode 
impedir a proliferação 
do mosquito e fazer a 
sua parte no combate à 
dengue”, frisou. 

Vale destacar que os 
casos de dengue podem 
ser tratados em todos os 
12 PSFs da cidade, bem 
como no pronto-socorro 
do Hospital Municipal.

SINTOMAS
De acordo com as 

autoridades de Saúde, 
os sintomas da dengue 
podem ser muito seme-
lhantes aos da Covid-19. 
São eles: 

- Febre alta
- Dores de cabeça
- Cansaço
- Dor muscular e nas 

articulações
- Indisposição
- Enjoos
- Vômitos
- Manchas vermelhas 

na pele
-  D o r  a b d o m i n a l 

(pr incipalmente  em 
crianças)

De Itapira

Foram confirmados 
essa semana mais dois ca-
sos de dengue em Itapira. 
Trata-se de uma criança 
de sete anos e sua avó de 
61. Ambas estão bem e 

se recuperando dos sin-
tomas.

O trabalho de investi-
gação da Vigilância Epi-
demiológica e dos Agen-
tes de Endemias apontou 
que o local provável de 
infecção foi a residência 

da avó, situada no bair-
ro Loteamento João de 
Barro, região do Pé no 
Chão. As equipes já estão 
fazendo as ações de blo-
queio contra criadouros 
e busca ativa.

Nesse ano já são qua-
tro casos de dengue con-
firmados, todos autócto-
nes, ou seja, contraídos 
no próprio município. 
Ao longo de todo o ano 
passado foram oito casos 
confirmados (cinco autóc-
tones e três importados) e 
a Secretaria Municipal de 
Saúde reforça a orienta-
ção para que a população 
cuide da eliminação dos 
criadouros de suas casas.

Apesar de ser conside-
rado crime no Brasil, não 
é novidade que muitos 
estabelecimentos ven-
dem álcool a menores de 
18 anos, o que permite 
que eles tomem bebidas 
alcoólicas sem terem 
idade para isso. E este 
consumo entre adoles-
centes vem despertando 
cada vez mais preocupa-
ção na sociedade. A ado-
lescência é uma etapa 
essencial para a constru-
ção de identidade para 
o desenvolvimento de 
um adulto independen-
te. Porém, más escolhas 
podem levar ao início de 
jornadas difíceis, como é 
o caso do alcoolismo.  

O fato é que quanto 
mais cedo ocorrer o pri-
meiro contato do jovem 
com essa substância, 
maiores serão os riscos. 
Segundo dados de um 
artigo produzido pela 
Universidade da Fin-
lândia Oriental e pelo 
Hospital Universitário 
Kuopio, publicado pela 
revista científica Alcohol 
em 2021, o uso excessivo 
de bebidas alcoólicas na 
adolescência está asso-
ciado a alterações volu-
métricas no cerebelo – a 
parte do cérebro ligada 
às funções motoras e 
cognitivas do ser huma-
no – na idade adulta. 
Além disso, outro estu-
do recente, apresentado 
durante o Congresso da 
Sociedade Europeia de 
Cardiologia 2021, reve-
lou que o consumo de 
álcool no período que vai 
da adolescência à juven-
tude está relacionado ao 
surgimento de ateroscle-
rose, um enrijecimento 
das artérias considerado 
fator de risco para doen-
ças cardiovasculares. 

Em 2020, a Funda-
ção Oswaldo Cruz (Fio-
cruz), em conjunto com 
as Universidades Fede-
rais de Minas Gerais e 
Campinas, avaliou 44 
mil brasileiros entre os 

meses de abril e maio. 
Alguns dados do estudo 
são preocupantes: 18% 
dos pesquisados rela-
taram ter aumentado a 
ingestão de bebidas de 
teor alcoólico durante 
aquele período; 40% dos 
entrevistados se sentiam 
tristes ou deprimidos 
frequentemente e 54% 
relataram ansiedade e 
nervosismo. Segundo a 
pesquisa, a ligação entre 
o aumento do estresse e 
o consumo de álcool fica 
ainda mais evidente com 
outro dado: entre pesso-
as que relataram se sen-
tir tristes/deprimidas, o 
aumento do uso de bebi-
da alcoólica foi de 24%, 
acima da média geral. 

Os dados são alar-
mantes, porque em mui-
tos países americanos e 
europeus, a maior parte 
dos jovens faz uso de ál-
cool antes dos 15 anos. 
No mundo, 26,5% dos 
jovens de 15 a 19 anos 
beberam no último ano, 
correspondendo a cerca 
de 155 milhões de pes-
soas, de acordo com a 
Organização Mundial de 
Saúde (OMS, 2018). No 
Brasil, dados do IBGE 
mostram que o consumo 
de álcool é o maior res-
ponsável por mortes de 
brasileiros entre 15 e 19 
anos e que pouco mais 
da metade dos alunos do 
país do 9º ano já experi-
mentou bebidas alcoóli-
cas – ou seja, cerca de 1,5 
milhão de adolescentes 
de apenas 13 ou 14 anos. 

Atualmente, no cená-
rio pandêmico, cada dia 
mais estudos novos re-
velam aumento do con-
sumo de bebidas alcoó-
licas pela população em 
geral. E principalmente 
dentro de casa, uma vez 
que as restrições sociais 
ainda vigentes mudaram 
os hábitos de circulação 
de muita gente. Para as 
crianças e adolescentes 
isso é particularmen-
te importante, porque 

muitos comportamentos 
que são adquiridos entre 
infância e adolescência 
tendem a se perpetu-
ar na vida adulta. Que 
exemplo estamos dando 
aos nossos filhos e ne-
tos? 

Jovens que começam 
a beber antes dos 21 
anos têm probabilidade 
quatro vezes maior de 
desenvolverem depen-
dência alcoólica. Além 
das questões relaciona-
das ao desenvolvimento 
biológico, o início preco-
ce do consumo de álcool 
tem outros impactos im-
portantes, pois aumenta 
o risco de lesões corpo-
rais, o envolvimento em 
acidentes de trânsito, a 
vulnerabilidade a riscos 
como gestação indese-
jada e o aparecimento 
de doenças sexualmen-
te transmissíveis. Mu-
lheres e meninas, como 
sempre, são as principais 
vítimas, vale ressaltar. 
Dados da PeNSE de 2019 
mostraram que, entre os 
adolescentes que haviam 
experimentado bebida 
alcóolica pela primei-
ra vez antes dos 14 anos 
de idade, o indicador é 
maior entre as meninas 
- 36,8%, contra 32,3% 
entre os meninos. 

Este é um alerta fun-
damental. Afinal de con-
tas, a responsabilidade é 
de todos: famílias, esco-
las, comunidade, profis-
sionais de saúde, mídias 
e governo. Precisamos 
atentar a este tipo de 
comportamento tão no-
civo antes que seja tar-
de demais. E o primeiro 
caminho, é, sem dúvida, 
a prevenção e a informa-
ção.  

Kalil Duailibi é psi-
quiatra e professor do 
curso de Medicina da 
Universidade Santo 
Amaro – Unisa. 

Fontes: CNN Brasil, 
IBGE, Fiocruz, PeNSE, 
site Alcohol.

Qual a preocupação 
que deve ocupar, com 
prioridade, a consciên-
cia dos humanos? In-
divíduo ou sociedade? 
Existirá algum anta-
gonismo entre ambos? 
Rousseau insistiu na au-
tonomia do indivíduo, 
sonhou com a sua au-
tossuficiência. Mas não 
deixou de enfatizar a 
soberania do povo, úni-
co titular de seu destino. 
O povo está sabendo 
exercer a sua soberania? 
Como é que ele controla 
o poder?

Em quem é que os 
pensadores devem fazer 
incidir suas teorias? No 
ser humano ou na cole-
tividade? Talvez a con-
versão tenha de come-
çar em cada indivíduo. 
Gradualmente, chegar-
se-ia à modificação da 
própria sociedade. Ta-
lentos otimistas como 
o de Condorcet, acredi-
tam que, se houver real 
empenho, o mal será er-
radicado da face da Ter-
ra. Para isso, é preciso 
educar a criança. Edu-
cá-la para um convívio 

harmônico, para a har-
monia construtiva. Se a 
educação fosse levada 
a sério, um dia todos os 
humanos seriam pacífi-
cos, satisfeitos e desen-
volvidos. 

Afinal, um dos ob-
jetivos da educação é 
justamente fazer com 
que os dons individuais 
sejam lapidados, even-
tuais vícios ou defeitos 
sejam removidos, num 
aprimoramento espiri-
tual que faça o educando 
chegar à sua potenciali-
dade máxima de ser per-
fectível. 

Fora observado esse 
princípio e a conclusão 
desejável seria a pro-
dução de um homem 
novo, até alcançar uma 
sociedade nova. Para o 
desenvolvimento desse 
projeto, é preciso pro-
ver a comunidade de 
boas leis. Na Assembleia 
Francesa, Saint-Just 
profere uma frase em-
blemática: “O legislador 
comanda o futuro; de 
nada lhe serve ser fraco; 
cabe-lhe querer o Bem 
e perpetuá-lo; cabe-lhe 

tornar os homens o que 
deseja que eles sejam”.  

O que será que os ho-
mens querem ser? Al-
guém consegue detectar 
seus anseios?

Numa sociedade plu-
ralista e complexa, onde 
o único aparente con-
senso é a mais absoluta 
falta de consenso, parece 
inviável obter qualquer 
unanimidade. Diante 
desse quadro, impõe-
se ao educador formar 
lideranças que possam 
criar os ajustes viáveis, 
para que o Brasil tenha 
perspectivas auspicio-
sas. Uma Pátria é mais 
do que uma nação di-
vidida, polarizada, com 
instigação de ódio e vio-
lência. O de que o mun-
do precisa é de amor. 
E o Brasil, mais do que 
muitos outros países. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULISTA 
DE LETRAS – 2021-
2022.

Alcoolismo: a prevenção começa 
dentro de casa

Indivíduo ou sociedade?

*Por  Kalil Duailibi 

*Por José Renato Nalini
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Governo de SP flexibiliza o uso de máscara 
em ambientes escolares abertos

Da Redação
 
O Governador de São 

Paulo João Doria assi-
nou nesta quarta-feira 
(9) o decreto de flexibili-
zação do uso de máscar-
as no estado. Nas escolas 
a utilização passa a não 
ser obrigatória em es-
paços escolares abertos. 

Nos ambientes fechados 
a máscara continua a ser 
obrigatória.

“Como tudo que foi 
feito aqui em São Paulo 
em relação à pandemia, 
a flexibilização do uso 
das máscaras nas escolas 
é embasada na ciência. 
Não é o que um ou outro 
acha que é o correto, é o 

que a ciência comprova, 
são pesquisas e experiên-
cias em outros lugares. 
E nossas escolas estad-
uais estão prontas para 
esta nova etapa”, explica 
o Secretário Estadual da 
Educação Rossieli Soares.

São Paulo esteve à 
frente na retomada das 
aulas presenciais e na 

vacinação de profission-
ais da educação, adoles-
centes e crianças, o que 
possibilitou a flexibili-
zação do uso da máscara 
de forma segura.  Dos 
funcionários da rede es-
tadual cerca de 98% re-
ceberam duas doses ou 
dose única, e 75% rece-
beram reforço. 

No estado, a 1ª dose 
da vacinação de adoles-
centes de 12 a 17 anos 
atingiu 108%, mais que o 
esperado, sendo que 92% 
já receberam a 2ª dose. 
Entre as crianças de 5 a 11 
anos 70% já tomaram a 1ª 
dose, a 2º atingiu os 20%.

A Secretaria da Edu-
cação do Estado de São 

Paulo já publicou a res-
olução que determina 
que, ao final do segundo 
bimestre, os responsáveis 
pelos estudantes devem 
apresentar a carteira de 
vacinação atualizada.  
Vale ressaltar que a ex-
igência do uso de máscara 
é proibida para menores 
de 2 anos.

Da Redação
 
Nos próximos dias 

14, 16 e 18 de março a 
Região Metropolitana 
de Campinas irá reali-
zar audiências públicas 
para debater o Plano de 
Desenvolvimento Ur-
bano Integrado nas sub
-regiões de Campinas, 
Americana e Jaguariú-
na respectivamente. 

Durante as audiên-
cias, haverá exposição 
do tema, encaminha-
mento de perguntas e de 
contribuições ao plano, 
por meio de manifesta-
ções orais e escritas dos 
participantes, conforme 
Regulamento de Audi-

ência Pública Híbrida 
constante da platafor-
ma do PDUI da Região 
Metropolitana de Cam-
pinas, que permanece-
rá aberta até o dia 22 
de março próximo no 
endereço (http://rmc.
pdui.sp.gov.br). 

Para o Secretário de 
Desenvolvimento Re-
gional Marco Vinholi a 
audiência é importante 
porque “a Região Me-
tropolitana de Campi-
nas é um polo cultural, 
econômico e tecnoló-
gico que precisa contar 
com um Plano de De-
senvolvimento Urbano 
Integrado que faça jus 
à sua dimensão, propi-

cie melhores condições 
de vida e trabalho à sua 
população e permita 
uma maior integração 
entre os municípios vi-
zinhos”. 

O Caderno Prelimi-
nar recebeu 286 pro-
postas, que foram am-
plamente discutidas nos 
grupos de trabalho e ofi-
cinas sub-regionais, du-
rante um processo de 11 
meses de trabalho que 
incorporou contribui-
ções enviadas por 263 
participantes de 17 mu-
nicípios, com a partici-
pação de representantes 
do Ministério Público, 
secretarias estaduais e 
24 entidades da socie-

dade civil. 
As três oficinas sub

-regionais acrescenta-
ram contribuições pro-
duzidas pelo público 
especializado, mediante 
os debates realizados 
nas salas temáticas, que 
geraram 427 fichas téc-
nicas posteriormente 
agrupadas e sintetiza-
das em questões gerais, 
consubstanciando os 
grandes desafios temá-
ticos do PDUI da Re-
gião Metropolitana de 
Campinas apontados no 
diagnóstico final. 

O que é o PDUI 
O Plano de Desen-

volvimento Urbano In-

tegrado (PDUI) é um 
instrumento legal de 
planejamento e gestão 
metropolitana e regio-
nal, definido em 2015 
pelo Estatuto da Me-
trópole (Lei Federal 
13.089). Ele estabelece 
as diretrizes e aponta os 
meios necessários para 
orientar ações governa-
mentais e da iniciati-
va privada em Regiões 
Metropolitanas (RMs) e 
Aglomerações Urbanas 
(AUs), no que se refere 
às funções públicas de 
interesse comum. 

Serviço 
As audiências públi-

cas serão realizadas nos 

seguintes locais e horá-
rios: 

Campinas 
Dia 14/03 às 14 horas 
Prefeitura Municipal 

de Campinas - Salão 
Vermelho 

Avenida Anchieta, 
200 Centro  

Americana 
Dia 16/03 às 9 horas 
Clube do Bosque 
Rua Florindo Cibin, 

550 - Girassol - Ameri-
cana 

Jaguariúna  
Dia 18/03 às 9 horas 
Câmara Municipal de 

Jaguariúna  
Rua Cel. Amâncio 

Bueno 446 
Centro

Da Redação

A partir desta segun-
da-feira (7), estudantes 
dos anos finais do ensi-
no fundamental (6° ao 
9° ano) e do ensino mé-
dio da rede pública es-
tadual começam a pre-
encher a autoavaliação 
socioemocional do 1° 
bimestre. Baseado em 
rubricas, o instrumen-
to, aplicado a partir da 
parceria entre a Secre-
taria da Educação do 
Estado (Seduc-SP) e o 
Instituto Ayrton Senna, 
envolve 17 competên-
cias socioemocionais 
agrupadas em cinco 
macrocompetências: 
amabilidade, engaja-
mento com os outros, 
abertura ao novo, au-
togestão e resiliência 
emocional. 

Nas respostas, os 
estudantes se autoava-
liam em sete “degraus”, 
para explicarem como 
se sentem em relação 
ao desenvolvimento 
das competências so-
cioemocionais, que são 
definidas como as ca-
racterísticas individu-
ais que se manifestam 

nas formas de sentir, 
pensar e agir, seja con-
sigo, com os outros e 
estabelecendo objetivos 
e metas.

São preenchidas as 
rubricas referentes às 
competências de cada 
ano/série, definidas 
nas diretrizes do com-
ponente Projeto de 
Vida - um dos três ofe-
recidos pelo Programa 
Inova Educação (jun-
tamente com Eletivas e 
Tecnologia e Inovação). 
O processo ocorre via 
Secretaria Escolar Di-
gital (SED) até 25 de 
março.

O Secretário Estadu-
al da Educação, Ros-
sieli Soares, entende 
que a autoavaliação é 
fundamental para per-
mitir reflexões sobre 
o processo de desen-
volvimento individual, 
em pontos variados, e 
da aprendizagem como 
um todo. “É um retrato 
atual, que vai nos per-
mitir compreender ain-
da mais este momento, 
com as escolas abertas 
e a retomada da convi-
vência. É um processo 
que não objetiva pon-

tuar ou ranquear, mas 
analisar aspectos emo-
cionais que possam nos 
ajudar em variadas to-
madas de decisões, so-
bretudo aquelas ligadas 
à recuperação da apren-
dizagem”, analisa.

A importância de 
cada estudante realizar 
a autorreflexão diante 
do início do ano letivo 
e os desafios do retorno 
presencial são pontos 
destacados por Marcos 
Drummond, Gerente 
de Projetos do Instituto 
Ayrton Senna. “Temos 
referenciais científicos 
que indicam que com-
petências como a Curio-
sidade para Aprender 
e Foco, por exemplo, 
estão associadas com a 
motivação para apren-
dizagem, o que é funda-
mental para um perío-
do como o que estamos 
vivendo”, afirma. Para 
ele, “é gratificante pre-
senciar este momento 
em que os professores 
poderão ter uma visão 
‘360’ do estudante e 
um olhar sobre como 
as competências socio-
emocionais podem con-
tribuir para o processo 

de ensino, consideran-
do a particularidade da 
sala de aula.”

Em 2021, a avaliação 
do 3º bimestre foi res-
pondida por 332,4 mil 
estudantes, de 4.209 
escolas, em 614 muni-
cípios. No 4º bimestre, 
foram 248,7 mil estu-
dantes participantes.

A importância das 
discussões sobre 
Projeto de Vida

Durante as aulas de 
Projeto de Vida (PV), os 
estudantes têm contato 
com abordagens atuais, 
relacionadas, por exem-
plo, à gestão de tempo, 
organização pessoal, 
compromisso com a 
comunidade e perspec-
tivas para o futuro. O 
Currículo Paulista pre-
vê o desenvolvimento 
integral das habilidades 
cognitivas e socioemo-
cionais dos estudantes, 
por meio da promoção 
de um ambiente inova-
dor de criação, de com-
partilhamento de ideias 
e soluções tecnológicas 
que melhoram a rotina 
escolar, além de permi-
tir uma maior conexão 
entre professores, es-

tudantes e outros inte-
grantes da comunidade 
escolar.

Passo a passo para 
o preenchimento

Para responder à 
autoavaliação socioe-
mocional, o estudante 
deve acessar a Secre-
taria Escolar Digital: 
https://sed.educacao.
sp.gov.br/

No menu inicial, 
clicar em Aluno / Au-
toavaliação socioemo-
cionais / Preencher 
Autoavaliação / Ler as 
instruções e avançar 
para iniciar. É possível 
selecionar a alternativa 
que o estudante mais se 
identifica, seguindo as 
orientações de preen-
chimento de cada ques-
tão. Ao concluir, basta 
clicar em finalizar. Ao 
confirmar, o questio-
nário será enviado com 
sucesso.

Competências so-
cioemocionais a se-
rem desenvolvidas 
intencionalmente a 
cada ano:

6º ano: Empatia, 
Respeito, Tolerância ao 
estresse, autoconfian-

ça, Tolerância à frustra-
ção e Organização.

7º ano: Determina-
ção, Organização, Foco, 
Persistência, Responsa-
bilidade, Iniciativa So-
cial, Curiosidade para 
Aprender, Imaginação 
Criativa. 

8º ano: Entusiasmo, 
Determinação, Organi-
zação, Foco, Persistên-
cia, Responsabilidade, 
Assertividade, Empa-
tia, Iniciativa social e 
Interesse artístico.

9º ano: Entusiasmo, 
Determinação, Organi-
zação, Foco, Persistên-
cia, Responsabilidade, 
Assertividade e Empa-
tia. 

1ª série: Autocon-
fiança, Iniciativa Social, 
Organização, Respon-
sabilidade, Curiosidade 
para Aprender e Empa-
tia.

2ª série: Tolerância 
à Frustração, Entusias-
mo, Foco, Determina-
ção, Interesse Artístico 
e Respeito.

3ª série: Tolerân-
cia ao estresse, Asser-
tividade, Persistência, 
Imaginação criativa e 
Confiança.

De Amparo

De autoria da verea-
dora Silva Forato (PT), 
a Moção de Repúdio às 
declarações ofensivas e 
desrespeitosas às mu-
lheres, proferidas pelo 
deputado estadual de 
São Paulo, Arthur Mole-

do do Val (Podemos), foi 
assinada pelos demais 
vereadores da Câmara 
Municipal de Amparo.

Apresentada na ses-
são ordinária de segun-
da-feira, dia 7, a Moção 
nº 02/2022 descreve o 
assunto que foi exposto 
em áudios e amplamente 

divulgado pela mídia na 
última semana. “Dentre 
o conteúdo dito por ele, 
há referência ao turismo 
sexual, prática passível 
inclusive de crime, já 
que é a partir desse que 
muitas mulheres vivem 
em situação de explora-
ção sexual. O deputado 

fala sobre o chamado 
“Tour de Blond”, turis-
mo destinado a buscar 
mulheres loiras para se 
relacionar, apresentan-
do “dicas” de como fa-
zer esse tipo de turismo, 
sendo inclusive uma de-
las se aproximar de mu-
lheres em situação de 

vulnerabilidade social, 
acusando-as inclusive 
de “gold diggers”, que 
significa, na linguagem 
popular, interesseiras.  
Ele comenta até sobre 
a aparência de policiais 
das fronteiras no Les-
te Europeu, inclusive se 
utilizando de linguagem 

chula e pornográfica”, 
diz um trecho do docu-
mento.

“Não há dúvidas so-
bre a postura sexista e 
extremamente misógi-
na do deputado estadu-
al também conhecido 
como “Mamãe Falei”, 
diz a autora.

Região Metropolitana de Campinas realiza três 
audiências do PDUI em uma semana 

Estudantes da rede estadual iniciam autoavaliação 
socioemocional do 1° bimestre

Vereadores de Amparo apresentam Moção de Repúdio 
às declarações de Arthur do Val
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As escolas munici-
pais EMEF “Francis-
co Cardona” e EMEF 
“Edmo Wilson Car-
doso” receberam nos 
dias 3 e 4 de março 
a peça teatral infan-
til “Planeta Água em 
Cena 4”, que traz re-
flexões sobre a im-
portância da preser-
vação da água e do 
meio ambiente para 
todos os seres vivos.

Com histórias e 
músicas divertidas, 
o pinguim Pinguinho 
enfrentou dificulda-
des com a falta de 
água na sua casa, e 
precisou da ajuda de 
seu avô, o Vovô Pin-
gão e outros amigos 
para aprender sobre 
o consumo conscien-
te desse elemento, 
com atitudes respon-
sáveis e sustentáveis.

O evento gratuito 
recebeu 517 crianças. 

Sucesso com o públi-
co, essa já é a quar-
ta edição do projeto, 
que segue com suas 
apresentações por 
diversas cidades do 
Brasil. O intuito é que 
as crianças aprendam 
desde cedo a respei-
tar e manter a natu-
reza, para deixarmos 
um planeta melhor 
para as futuras gera-
ções.

“Planeta Água em 
Cena 4” é viabilizado 
pela Lei de Incentivo 
à Cultura e realizado 
pelo Ministério do 
Turismo via Secreta-
ria Especial de Cul-
tura. O Projeto é uma 
produção da Incenti-
var, e em Artur No-
gueira contou com o 
patrocínio da Kurita.

Sobre a KURI-
TA: A trajetória da 

KURITA no Brasil 
teve início em 1975 
com atendimento ao 
segmento siderúrgi-
co. Em seguida, pas-
samos a atuar tam-
bém no segmento 
petroquímico onde 
nos tornamos refe-
rência em atendi-
mento e qualidade 
dos serviços ofereci-
dos. Desde então, a 
KURITA veio aumen-
tando gradativamen-
te o seu mercado de 
atuação e leque de 
soluções e atualmen-
te, atendemos todos 
os segmentos indus-
triais onde o uso da 
água se faz presente. 
Contamos com atu-
ação nacional, via-
bilizada através dos 
nossos escritórios e 
filiais instalados nos 
principais Estados do 
Brasil. Fornecemos 
ao mercado indus-

trial, produtos quími-
cos, equipamentos, 
serviços e desenvol-
vimento de projetos 
específicos median-
te a atuação de pro-
fissionais altamente 
especializados. Tudo 
isto, aliado à soluções 
inovadoras, unindo 
tecnologia, experi-
ência e responsabi-
lidade com o meio 
ambiente. As nossas 
soluções visam a eco-
nomia de recursos, a 
preservação dos ati-
vos e o compromisso 
com os ecossistemas 
de forma sustentável, 
com os mais altos ní-
veis de segurança e 
governança corpora-
tiva.

Sobre o Ministério 
do Turismo: Prin-
cipal ferramenta de 
fomento à Cultura 
do Brasil, a Lei de 
Incentivo à Cultura 

contribui para que 
milhares de projetos 
culturais aconteçam, 
todos os anos, em 
todas as regiões do 
país. Por meio dela, 
empresas e pessoas 
físicas podem patro-
cinar espetáculos – 
exposições, shows, 
livros, museus, gale-
rias e várias outras 
formas de expressão 
cultural – e abater o 
valor total ou parcial 
do apoio do Imposto 
de Renda. A Lei tam-
bém contribui para 
ampliar o acesso dos 
cidadãos à Cultura, 
já que os projetos pa-
trocinados são obri-
gados a oferecer uma 
contrapartida social, 
ou seja, eles têm que 
distribuir parte dos 
ingressos gratuita-
mente e promover 
ações de formação e 
capacitação junto às 

comunidades. Cria-
do em 1991 pela Lei 
8.313, o mecanismo 
do incentivo à cultu-
ra é um dos pilares 
do Programa Nacio-
nal de Apoio à Cul-
tura (Pronac), que 
também conta com 
o Fundo Nacional de 
Cultura (FNC) e os 
Fundos de Investi-
mento Cultural e Ar-
tístico (Ficarts).

Contato para pau-
tas:

Vira Comunicação 
- contato@viracomu-
nicacao.com.br  - (19) 
3367-1233

Letícia Herenyi– 
leticia.herenyi@vira-
comunicacao.com.br 
- (11) 97562-3036

Milene Góes – mi-
l e n e . g o e s @ v i r a c o -
municacao.com.br  - 
(15) 98811-6612

Em Artur Nogueira, Projeto “Planeta Água em Cena 4” incentiva crianças a preservar a água 

Em Artur Nogueira, Projeto “Planeta Água em Cena 4” 
incentiva crianças a preservar a água 
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De Jaguariúna

O uso de máscaras 
deixa de ser obrigatório 

em locais abertos em 
Jaguariúna a partir des-
ta quarta-feira, dia 9 de 
março. A cidade acom-

panha as determinações 
do plano de ação contra 
a Covid-19 do Governo 
do Estado de São Pau-
lo, que nesta quarta-fei-
ra (9) anunciou que a 
utilização da proteção 
facial deixará de ser 
exigida nos espaços ao 
ar livre, públicos ou 
privados, incluindo es-
colas. 

Durante entrevista 
coletiva para confir-
mar a medida, o gov-
ernador João Doria 

assinou nesta quarta 
o decreto estadual que 
permite não usar o item 
de proteção em ruas, 
praças, parques, pátios 
de escola, estádios de 
futebol, centros abertos 
de eventos, autódromos 
e demais áreas livres. 
Com o novo decreto, a 
medida já está em vigor.

O uso continua 
obrigatório em ambien-
tes fechados, como salas 
de aula, transporte pú-
blico, escritórios, cine-

mas e teatros.
“Caso a taxa de in-

ternação por Covid 
volte a subir em nosso 
município, Jaguariúna 
pode decretar a obrig-
atoriedade do uso de 
máscaras, pois o mu-
nicípio tem autonomia 
para decidir sobre isso”, 
explica a secretária de 
Saúde de Jaguariúna, 
Maria do Carmo de Ol-
iveira Pelisão. Ela res-
salta, no entanto, que 
os índices de óbitos e 

internações provocados 
pelo coronavírus estão 
em queda, o que per-
mite a flexibilização.

Segundo o gover-
no Doria, em todo o 
Estado, as mortes por 
Covid-19 caíram 55% 
e as internações, 77%. 
Daqui a duas semanas, 
o Governo do Estado irá 
avaliar a liberação com-
pleta do uso de máscar-
as, o que poderia incluir 
a liberação para espaços 
fechados.

Uso de máscaras deixa de ser obrigatório em locais 
abertos em Jaguariúna

Vereadores de Amparo aprovam inclusão de auxílio-
natalidade nos benefícios sociais municipais

Deputado Estadual Edmir Chedid viabiliza R$ 1 milhão 
para projeto de operações no Hospital Humberto Piva 

Ministério Público retira embargo de obras de 
loteamento

De Amparo 

Atendendo à Políti-
ca Municipal de As-
sistência Social, o pre-
feito municipal, Carlos 
Alberto Martins, en-
caminhou o Projeto de 
Lei nº 120/2021 para 
regularizar a concessão 
de benefícios como 
aluguel social, aux-
ílio-transporte, auxílio 
para compra de alimen-
tos e retirada de docu-
mentos. “São benefícios 
garantidos pela Lei 
Orgânica da Assistên-
cia Social (LOAS) e com 
este projeto, está sendo 
incluído também o aux-
ílio-natalidade, o que 
só vem para melhorar”, 
reforçou o vereador 
Pastor Elson Batista 
(PL).

A vereadora Silvia 

Forato (PT) também 
fez uso da palavra, 
avaliando que o projeto 
está bem estruturado e 
que é resultado de um 
trabalho coletivo. “Foi 
com muita alegria que 
analisamos esse proje-
to, porque regulariza 
importantes projetos 
em nosso município. 
Ele fica de exemplo de 
como as coisas fluem 
bem, quando feitas 
de forma coletiva, em 
especial, com partici-
pação de funcionárias 
públicas da Assistência 
Social”, afirmou.  A ver-
eadora salientou que 
a condição de 1/4 do 
salário mínimo como 
renda per capita fa-
miliar é um valor mui-
to baixo, mas seria um 
apontamento para fu-
turos estudos. “Consid-

era-se apenas famílias 
de extrema vulnerabi-
lidade e sabemos que 
outras famílias, atual-
mente, também precis-
am desses benefícios”, 
finalizou ela, solicitan-
do ainda rapidez na 
aplicabilidade do pro-
jeto aprovado.

Caberá ao Conselho 
Municipal de Assistên-
cia Social (CMAS) a 
fiscalização da apli-
cação dos benefícios e 
acompanhamento das 
famílias atendidas.

Poderão ser atendi-
dos cidadãos e famílias 
comprovadamente em 
situação de vulnera-
bilidade, temporária e 
de calamidade pública, 
impossibilitados de ar-
car por conta própria 
com os acontecimentos 
sociais. Os benefícios 

poderão ser pontuais 
ou pelo período de seis 
meses, cabendo uma 
reavaliação posterior.

Assim que sanciona-
da, a Lei garantirá:

·         aluguel social 
(apoio financeiro para 
moradia)

·         auxílio-trans-
porte (concessão de 
passagem intraurbana, 
intermunicipal e inter-
estadual)

·         auxílio ampa-
rense (apoio financeiro 
para compra de alimen-
tos)

·         auxílio à docu-
mentação civil (custeio 
de despesas para expe-
dição de fotos para doc-
umentos civis básico)

·         auxílio-natali-
dade

Estavam presentes 

e votaram favorável 
ao Projeto de Lei nº 
120/2021 os vereadores 
André do Extintor (PP), 
Antonio Cesar Mineiro 
(MDB), Edilson Santos 
(DEM), Edilson José 
(Dil - PSD), Pastor El-

son Batista (PL), Farlin 
Conrado (MDB), Ja-
naina Pereira (PDT), 
Osmar Dorigan (MDB), 
Luiz Carlos (Carlitinho 
- PSDB), Rosa Montini 
(PSDB) e Silvia Forato 
(PT).

De Pedreira

O deputado estadu-
al Edmir Chedid esteve 
visitando Pedreira na 
quinta-feira, 24 de fe-
vereiro, sendo recep-

cionado primeiramente 
no Paço Municipal pelo 
prefeito Hamilton Ber-
nardes Junior, vice-pre-
feito Fábio Polidoro, 
vereadores, Alessandro 
Luis de Godoy (Mole), 

Patrícia Alethéia Trev-
isan Pedroso e Jedson 
Panegassi, além de cor-
religionários e simpati-
zantes.

No encontro o pre-
feito Hamilton Ber-
nardes Junior agrade-
ceu o apoio do deputado 
Edmir Chedid para a 
viabilização junto ao 
Governo do Estado do 
Recapeamento Asfálti-
co da Estrada de Entre 
Montes, que terá início 
em breve, a recuperação 
da Pavimentação As-
fáltica da Estrada Vic-
inal Fioravante Carlot-
ti, também conhecida 
como Duas Pontes, pro-
jeto que já está sendo 
efetuado pelo Governo 
do Estado, e a aquisição 

de uma nova Ambulân-
cia para a Central de 
Atendimento.

Depois do encontro 
na Prefeitura Municipal, 
o deputado Edmir Che-
did, acompanhado das 
autoridades municipais, 
participou de uma re-
união nas dependências 
do Tiro de Guerra, no 
Jardim São Nilo, para 
o lançamento do Proje-
to para Operações Or-
topédicas com Próteses 
no Hospital Humberto 
Piva ao qual o deputado 
Chedid destinou Emen-
da Parlamentar no valor 
de R$ 1 milhão. “Quero 
agradecer ao Deputado 
Edmir Chedid por esse 
projeto inédito no Es-
tado de São Paulo, que 

atende um pedido do 
vereador Alessandro 
Luis de Godoy (Mole), 
que proporcionará a re-
alização de 40 cirurgias 
ortopédicas com próte-
ses, atendendo muitas 
famílias pedreirenses”, 
enfatizou o prefeito 
Hamilton Bernardes 
Junior.  

Edmir Chedid enfati-
zou a alegria em estar 
visitando a querida ci-
dade e podendo rever 
amigos de longa data. 
“Agradeço a oportuni-
dade de ajudar Pedreira 
e a essas pessoas que es-
tão tanto, sou conhece-
dor da dificuldade de 
conseguir uma cirurgia 
como esta e também sei 
que nossos amigos veem 

sofrendo com tanta dor. 
O projeto é inovador e 
beneficiará aqueles que 
realmente necessitam, 
além do poder entregar 
uma nova ambulância 
para a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde”, de-
stacou em seu discurso 
o deputado estadual Ed-
mir Chedid.

A direção, coorde-
nação e os médicos or-
topedistas e trauma-
tologistas, Dr. Rodrigo 
Mochetti e Dr. Lean-
dro Campos Vilela, re-
sponsáveis pelo Projeto 
de Cirurgias Ortopédi-
cas com Próteses, no 
Hospital Humberto Piva 
também estiveram par-
ticipando da reunião na 
sede do Tiro de Guerra.

De Itapira

No fim da tarde desta 
terça-feira, 8, a Prefei-
tura foi oficializada pelo 
Ministério Público so-
bre o despacho do Pro-
motor Paulo Vinicius 
de Camargo Bispo que 
retirou o embargo das 
obras do Loteamento 
Alto da Boa Vista, sob 

responsabilidade da 
construtora Stelita 04 
Itapira Incorporadora 
SPE Ltda. 

Com a decisão, o 
promotor dá permissão 
para a continuidade das 
obras e mantém apenas 
a proibição de comer-
cialização dos lotes até 
que toda a documen-
tação necessária seja 

providenciada. “[...] de-
firo o requerido na pe-
tição de protocolada em 
02/02/2022, para que 
seja permitido o prosse-
guimento das obras do 
referido loteamento 
(mantida a impossibi-
lidade no momento de 
comercialização dos 
lotes)”.

Na manhã desta 

quarta-feira, 9, servi-
dores da Prefeitura já 
retiraram a placa de 
embargo que havia sido 
fixada na entrada do 
loteamento e a constru-
tora já foi comunicada 
sobre o despacho dado 
pelo Ministério Público 
quanto à possibilidade 
de continuidade das 
obras.
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CEMPI do Linda Chaib tem aulas suspensas por 
surto de mão-pé-boca

Para atender às mulheres vítimas de violência, 
Prefeitura lança o “Botão do Pânico”

SAAE realiza a Semana de Prevenção a 
Acidentes de Trabalho

De Mogi Mirim
  
Nesta quarta-feira 

(9), a Secretaria de Ed-
ucação de Mogi Mirim 
foi orientada pelo Grupo 
de Vigilância Epidemi-
ológica (GVE) do De-
partamento Regional de 
Saúde (DRS) de São João 
da Boa Vista a suspender 
as atividades escolares 
do Centro Educacional 
Municipal de Primeira 
Infância (CEMPI) “Profª 
Maria de Lourdes Ferraz 
Guimarães”.

A suspensão terá in-
ício nesta quinta-fei-
ra (10) e seguirá até 
a quinta-feira (24). A 
unidade atravessa um 
surto que tem como 
hipótese principal ser 
de Mão-Pé-Boca (MPB), 
doença viral que atinge, 
sobretudo, crianças. As 
recomendações foram 
apresentadas após o 
registro de casos na uni-

dade, situada no bairro 
Linda Chaib, na Zona 
Oeste.

Para indicar a sus-
pensão das atividades o 
GVE levou em consider-
ação que a Mão-Pé-Boca 
(MPB) é a hipótese prin-
cipal, visto que a grande 
maioria dos sintomáti-
cos são vacinados com 
SCR (sarampo, caxumba 
e rubéola) e Varicela, e 
que a investigação lab-
oratorial está em cur-
so. No atual momento, 
a DRS aguarda divisão 
responsável quanto à 
coleta de material para 
Sarampo/Rubéola.

Considerou ainda que 
o período de incubação 
é de três a sete dias; que 
a transmissão ocorre 
durante todo o período 
sintomático e que os en-
terovírus que causam a 
MPB são viáveis no am-
biente por até 14 dias. 
Também foi orientado 

o isolamento social dos 
casos, enquanto durar a 
fase aguda da doença e 
que os mesmos deverão 
ser acompanhados dia-
riamente pela UBS (Uni-
dade Básica de Saúde) 
de referência.

I m e d i a t a m e n t e 
ao recebimento da 
recomendação do GVE, 
a Secretaria de Edu-
cação comunicou a dire-
toria do CEMPI e deter-
minou o procedimento 
para que servidores, pais 
e responsáveis sejam co-
municados.

A Seduc ainda pro-
cederá com a higieni-
zação terminal de todos 
os espaços e objetos que 
as crianças têm contato; 
com a desinfecção do 
ambiente com solução 
de álcool etílico com 
concentração de 70%, 
entre outras ações rela-
cionadas à limpeza.

Quanto aos proced-
imentos relacionados 
aos casos, a DRS, at-
ravés do Grupo de Vig-
ilância Epidemiológica 
recomenda que a criança 
não deve frequentar a 
creche por no mínimo 
sete dias, enquanto du-
rar os sintomas ou até 
o desaparecimento das 
lesões cutâneas, sujeito 
à reavaliação médica.

Já no retorno da cri-

ança às atividades na 
creche, deverá ser asse-
gurado o cumprimento 
das medidas de higiene 
pessoal e do ambiente 
pelos cuidadores e fun-
cionários, visto que a 
excreção viral pelas 
fezes na convalescença 
persiste por semanas, 
podendo perpetuar o 
surto. Por isso, é orien-
tada atenção especial 
à lavagem das mãos 
na troca de fraldas. As 
recomendações são pro-
visórias e poderão ser 
modificadas.

Saiba sobre a “Mão-
pé-boca”

A doença mão-pé-bo-
ca (HFMD, sigla em in-
glês) é uma enfermidade 
contagiosa causada pelo 
vírus Coxsackie mais co-
mum de acontecer na in-
fância, até os cinco anos 
de idade. Por habitarem 
normalmente no siste-
ma digestivo, há a possi-
bilidade do surgimento 
de estomatites.

Os pais devem se aten-
tar para alguns sinais 
característicos da molés-
tia: febre alta nos dias 
que antecedem o surgi-
mento das lesões; apare-
cimento na boca, amída-
las e faringe de manchas 
vermelhas com vesículas 
branco-acinzentadas no 

centro que podem evolu-
ir para ulcerações muito 
dolorosas; erupção de 
pequenas bolhas em ger-
al nas palmas das mãos e 
nas plantas dos pés, mas 
que pode ocorrer tam-
bém nas nádegas e na 
região genital.

A transmissão se dá 
pela via fecal/oral, at-
ravés do contato direto 
entre as pessoas ou com 
as fezes, saliva e outras 
secreções, ou então at-
ravés de alimentos e de 
objetos contaminados. 
Mesmo depois de recu-
perada, a pessoa pode 
transmitir o vírus pelas 
fezes durante aproxima-
damente quatro sema-
nas. Não existe vacina 
contra a doença.

Tratamento
Na maior parte dos 

casos, o tratamento é 
sintomático com antitér-
micos e anti-inflamatóri-
os. Os medicamentos 
antivirais ficam reser-
vados para os casos mais 
graves. O ideal é que o 
paciente permaneça em 
repouso, tome bastan-
te líquido e alimente-se 
bem, apesar da dor de 
garganta.

Recomendações
* Nem sempre a in-

fecção pelo vírus Cox-

sackie provoca todos os 
sintomas clássicos da 
síndrome. Há casos em 
que surgem lesões pare-
cidas com aftas na boca 
ou as erupções cutâneas; 
em outros, a febre e a dor 
de garganta são os sin-
tomas predominantes. 
Fique atento, portanto;

* Alimentos pasto-
sos, como purês e min-
gaus, assim como gela-
tina e sorvete, são mais 
fáceis de engolir; já os 
alimentos ácidos, muito 
quentes e condimenta-
dos são mais difíceis;

* Bebidas geladas, 
como sucos naturais, 
chás e água são indis-
pensáveis para manter 
a boa hidratação do or-
ganismo, uma vez que 
podem ser ingeridos em 
pequenos goles;

* Crianças devem fi-
car em casa, em repou-
so, enquanto durar a in-
fecção;

* Lembre sempre de 
lavar as mãos antes e de-
pois de lidar com a cri-
ança doente, ou levá-la 
ao banheiro. Se ela pud-
er fazer isso sozinha, in-
sista para que adquira e 
mantenha esse hábito de 
higiene mesmo depois 
de curada.

Fonte: Dráuzio Varel-
la

De Mogi Mirim

Proteção para a mul-
her! Com esse objetivo, a 
Prefeitura celebrou o 1º 
ano de implantação da 
Patrulha Maria da Penha, 
nesta terça-feira (8), data 
em que é comemorado o 
Dia Internacional da Mul-
her. Mas, o serviço pre-
ventivo contra a violência 
doméstica vai além! Na 
cerimônia realizada na 
Secretaria de Segurança 
Pública, o Prefeito Paulo 
Silva fez o lançamento do 
Programa SOS Cidadão, 

conhecido popularmente 
como Botão do Pânico. As 
mulheres poderão baixar 
o aplicativo por meio do 
Play Store.

A partir da instalação 
do aplicativo, a usuária 
deverá efetivar um ca-
dastro que será compar-
tilhado com a Patrulha 
Maria da Penha e a GCM 
(Guarda Civil Municipal). 
Ao necessitar do serviço 
de segurança, a mulher 
irá acionar o aplicativo 
e, imediatamente, uma 
viatura será direcionada 
ao local demonstrado no 

app.
“Agora estamos 

lançando o Botão do 
Pânico, como diz a popu-
lação, um aplicativo onde 
a mulher sob medida 
protetiva poderá acionar 
rapidamente a Patrulha 
Maria da Penha. Isso é 
mais um avanço. E ago-
ra, nós também estamos 
anunciando junto com a 
Câmara de Vereadores, 
a Casa de Apoio à Mul-
her que é mais um item 
do Programa Maria da 
Penha”, destacou o Pre-
feito Paulo Silva.

Na prática, a iniciativa 
é resultado de trabalho 
conjunto realizado pela 
Prefeitura, por meio das 
Secretarias de Segurança 
Pública, Assistência So-
cial, da Câmara Munici-
pal, do Conselho Tutelar, 
da Delegacia de Defesa 
da Mulher (DDM) e da 
Promotoria Pública.

Além do Prefeito, a cer-
imônia contou com a par-

ticipação da Vice-Prefeita 
Maria Alice Mostardinha, 
da Presidente da Câmara 
Municipal Sônia Móde-
na, as vereadoras Luzia 
Cristina Côrtes Nogueira 
e Mara Choquetta e o ver-
eador Geraldo Bertanha. 
Os Promotores Públicos 
Gaspar Pereira da Sil-
va Junior, André Luiz 
Brandão, Gabriel Guer-
reiro e Paula Magalhães 
Silva Renno também 
prestigiaram o evento. 
O Chefe de Gabinete Al-
lan Rodrigo Alves, além 
do Secretário de Segu-
rança Pública Luiz Car-
los Pinto, de Assistência 
Social Cristina Puls e de 
Saúde Clara Carvalho, 
bem como a Presidente 
do Conselho Municipal 
dos Direitos da Mulher 
e representante da Pa-
trulha Maria da Penha 
Elaine Navarro e o Presi-
dente do Conseg (Consel-
ho de Segurança Pública) 
Marcelo Massini também 

estiveram presentes no 
encontro.

Maria da Penha
Dois meses após o in-

ício da atual gestão, em 8 
de março de 2021, no Dia 
Internacional da Mul-
her, a Prefeitura implan-
tou a Patrulha Maria da 
Penha. Um ano depois, 
o resultado é promissor. 
Sob a coordenação do 
Secretário de Segurança 
Pública Luiz Carlos Pin-
to, a GCM Elaine Navarro 
apresentou um relatório 
apontando que os resul-
tados, neste período, são 
promissores: 37 mul-
heres foram beneficia-
das com os serviços da 
equipe, sendo 12 casos de 
baixo risco, 12 de médio 
risco e 13 de alto risco. 
Atualmente, o grupo for-
mado pela GCM Verena 
e o GCM Camargo acom-
panham 26 mulheres sob 
medida protetiva. Contu-
do, todos os GCMs pos-
suem treinamento para 

prestar atendimento às 
mulheres vítimas de vi-
olência.

Neste mesmo prazo 
foram realizadas pal-
estras para a comunidade 
em diversas organizações 
e instituições no mu-
nicípio, além de 90 ACS 
(Agentes Comunitárias 
de Saúde) receberam a 
Capacitação “Violência 
Doméstica” com o objeti-
vo de identificar possíveis 
situações de violência 
feminina.

Outro ponto em des-
taque é que o grupamento 
Maria da Penha recebeu 
da DDM a incumbência 
de acompanhar 192 ocor-
rências de medidas pro-
tetivas, das quais 17 são 
de mulheres idosas. Nes-
ta relação, o maior índice 
de casos está registrado 
na Zona Leste, seguida 
pela Zona Norte. Na se-
quência vem a Zona Sul, 
acompanhada pela Zona 
Oeste e Região Central.

De Mogi Mirim
  
Nesta segunda-feira 

(7), o SAAE deu início 
à SIPAT (Semana In-
terna de Prevenção a 
Acidentes de Trabalho). 
Realizada todos os anos, 
a Semana tem o objetivo 
de treinar e reforçar aos 
trabalhadores as con-
dutas adequadas para 
garantir a segurança na 
execução do trabalho, 
além de promover o 
autocuidado e o cuida-
do com os colegas por 
meio de palestras e ativ-

idades.
A abertura das ativi-

dades ficou por conta da 
equipe da COMGAS. O 
treinamento com servi-
dores do setor operacio-
nal foi para alertar e ori-
entar sobre os cuidados 
que devem ser tomados 
sempre que for realizada 
a abertura de valas, para 
que não sejam atingidas 
as redes de gás natural.

Por meio de vídeos 
e slides, os servidores 
puderam ver quais os 
perigos de se escavar 
próximo às redes de gás, 

podendo ocasionar vaza-
mentos e até explosões, 
além de serem orienta-
dos em como proceder 
nessa situação. Identifi-
car se no local da escav-
ação há tubulação de gás 
natural por meio de um 
cadastro junto à empre-
sa e solicitar o auxílio de 
um técnico para garantir 
a segurança na execução 
do trabalho foram con-
dutas frisadas. Também 
foram mostrados os ti-
pos de tubulação que a 
COMGÁS utiliza, facil-
itando a identificação da 

rede.
O método não destru-

tivo (MND) para escav-
ação, tecnologia que o 
SAAE tem utilizado em 
alguns casos, também 
foi abordado. Esse tra-
balho, realizado com um 
equipamento chamado 
de “tatu”, consiste na 
perfuração do solo de 
maneira subterrânea, 
sem que seja necessário 
a abertura de valas na 
superfície.

A variada pro-
gramação da SIPAT 
2022 também contará 

com palestras de profis-
sionais sobre dependên-
cia química, infecções 
sexualmente trans-
missíveis, legislação de 
trânsito, água e biodi-

versidade e orientações 
sobre como manter a 
postura no trabalho ad-
ministrativo e opera-
cional. O encerramento 
será na sexta-feira (11).
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Mogi Guaçu volta a zerar ocupação de leitos 
de UTI Covid-19

Guardas civis municipais são homenageados em 
evento comemorativo

Sábado sem Covid aplica mais 1.467 doses contra a 
Covid-19

De Mogi Guaçu

Nesta terça-feira, 8 
de março, Mogi Guaçu 
zerou outra vez a ocu-
pação de leitos de UTI 
Covid-19. Segundo da-
dos da Vigilância Epi-
demiológica (VE), não 
há pacientes internados 
em leitos de UTI em 
decorrência da doença 
na cidade tanto na rede 
pública quanto na rede 
privada. O boletim che-
gou a marcar 65 vagas 
ocupadas em 22 de 
junho do ano passado, 
no pior momento da 
doença desde o início 
da pandemia.

Mogi Guaçu havia 
zerado a ocupação de 
leitos de UTI Covid-19 
entre 26 de dezembro 
de 2021 e 9 de janeiro 
de 2022. Na ocasião, 
os hospitais da cidade 
ficaram 15 dias sem 
internações de paci-
entes com coronavírus 
em suas Unidades de 
Terapia Intensiva. “De-
pois disso, houve um 
aumento no número 
de casos da doença e 
também no de inter-
nações em leitos de UTI 
Covid-19”, comentou 
o superintendente do 
Hospital Municipal Ta-
bajara Ramos (HMTR), 

Wagner Cezaroni.
A partir do perío-

do de 19 de janeiro a 
7 de março, foram 48 
dias com os leitos UTI 
Covid-19 ocupados, 
tendo o pico de inter-
nações no dia 8 de fe-
vereiro com 13 leitos 
preenchidos. No mes-
mo dia, o boletim reg-
istrou 250 novos casos 
da doença, 1.725 casos 
suspeitos e 24 pacien-
tes internados no total.

Para o superin-
tendente, os númer-
os demonstram que o 
trabalho no combate 
ao coronavírus encon-
tra-se no caminho cer-
to e é uma vitória para 
a população guaçuana 
que entendeu a gravi-
dade da doença e tem 
procurado as unidades 
de saúde para se imuni-
zar. “A vacinação é um 
ato de proteção coleti-
va e os resultados com 
mais pessoas vacinadas 
vem criando barreiras 
de proteção. Muito tem 
que ser feito ainda, mas 
estamos conseguin-
do controlar a trans-

missão do vírus, assim 
como diminuir o desen-
volvimento de quad-
ros graves da doença 
e, principalmente, de 
mortalidade”, comen-
tou Cezaroni.

Boletim Covid-19 di-
vulgado pela Vigilância 
Epidemiológica nesta 
terça-feira, 8 de março, 
apontam 87 novos casos 
confirmados da doença 
nas últimas 24 horas e 
três pacientes interna-
dos em enfermaria.

Livre demanda
E para que os númer-

os continuem caindo 
positivamente, nesta 
semana, 15 unidades de 
saúde continuam reali-
zando a vacinação livre 
demanda para imuni-
zação contra a Covid-19 
em adultos, a partir dos 
12 anos. Em seis delas 
também haverá a imu-
nização de crianças de 
6 a 11 anos de idade.

Esta ação estrará 
acontecendo nas uni-
dades do Centro Oeste, 
Zaniboni I, Zaniboni II, 
Alto dos Ypês, Chap-

arral, Guaçuano, Fan-
tinato, Guaçu Mirim, 
Ypê II, Ypê Pinheiro, 
Suécia, Santa Cecília, 
Eucaliptos, Rosa Cruz 
e Hermínio Bueno no 
horário das 8h às 11h.

A Secretaria Munic-
ipal de Saúde elaborou 
um cronograma e a 
população deve verifi-
car qual unidade tem 
o imunizante de acor-
do com o calendário 
abaixo.

Vacinação livre de-
manda de Covid-19 até 
11/03/2022

Período da manhã: 
8h às 11h

Adulto-  partir dos 12 
anos

Centro Oeste – quar-
ta e quinta-feira

Zaniboni II – segun-
da e quarta-feira

Chaparral – 
terça-feira

Guaçuano – quin-
ta-feira

Fantinato – segun-
da, quarta e sexta-feira

Guacu Mirim – se-
gunda, terça, quinta e 

sexta-feira
Ypê II – segunda e 

quarta-feira
Ypê Pinheiro – quar-

ta e sexta-feira
Suécia – segunda, 

terça, quarta e quin-
ta-feira

Santa Cecília – sex-
ta-feira

Eucaliptos – segun-
da, quarta e sexta-feira

Rosa Cruz – segun-
da, terça, quarta e sex-
ta-feira

Hermínio Bueno – 
terça-feira

Zaniboni I – segun-
da, terça, quarta e quin-
ta-feira

Alto dos Ypês – se-
gunda-feira

Crianças – de 6 a 11 
anos

Zaniboni I – segun-
da-feira

Fantinato – terça e 
quinta-feira

Chaparral – quin-
ta-feira

Guaçu Mirim – quar-
ta-feira

Suécia – sexta-feira
Ypê II – segunda e 

quarta-feira

De Mogi Guaçu

A noite de quarta-fei-
ra, dia 9 de março, foi 
de homenagens e lem-
branças durante o even-
to, realizado no Teatro 
Tupec do Centro Cultur-
al, que comemorou os 40 
anos da Guarda Civil Mu-
nicipal de Mogi Guaçu. O 
prefeito Rodrigo Falset-
ti, o vice-prefeito, major 
Marcos Tuckumantal e o 
secretário de Segurança, 
Paulo Henrique da Silva 
Gomes e o comandante 
da Guarda Civil Munici-
pal, Elzio Romualdo re-
cepcionaram os convida-
dos.

“Nossa Guarda é com-
batente, que cresceu ao 
longo dos anos. Sabemos 
das dificuldades, dos de-
safios e das demandas. A 
valorização é merecida e 
estamos fazendo gestão 
para que isso aconteça. O 
município é mais seguro 
com as fardas azuis em 
constante patrulhamen-
to. A população precisa 
de vocês e peço para que 

vocês olhem para esse 
prefeito como um par-
ceiro”, destacou o prefeito 
Rodrigo Falsetti.

A noite foi marca-
da por homenagens aos 
guardas civis que estão 
na ativa há 30, 35 e 39 
anos, as guardas femini-
nas, aos que já passaram 
pela Corporação e tam-
bém foram lembrados os 
que faleceram. Os ex-co-
mandantes José Luciano 
Rodrigues Filho e Clau-
demir Adorno da Costa 
e o ex-chefe de Serviço, 
Valdir Delatorre estão 
entre os homenageados, 
assim como o ex-diretor 
Administrativo Adriano 
Luciano Rodrigues, o ver-
eador Adriano Batatinha, 
que é guarda civil. Os 
ex-secretários de Segu-
rança, major Marcos Tuc-
kumantel e a vereadora 
delegada Judite também 
receberam homenagens.

“Muitos fizeram feitos 
históricos e heroicos que 
marcaram a Corporação 
e a vida da população 
guaçuana. São centenas 

que usaram esse uni-
forme azul e contribuíram 
com a cidade. Vivemos, 
agora, uma era tecnológi-
ca e vamos avançar para o 
monitoramento por vídeo 
e caminhamos para a tão 
esperada valorização”, 
comentou o secretário de 
Segurança.

Durante o evento, 
guardas civis da cidade 
de Itaquaquecetuba se 
apresentaram com músi-
ca de qualidade e tam-
bém houve palestra com 
os GCM’s convidados 
Eliel Miranda (Paulínia) e 
Lucas Cardoso (Atibaia). 
Quem abrilhantou a noi-
te foram os guardas civis 
mirins. Trata-se de um 
novo projeto da GCM de 
Mogi Guaçu.

“Não foram poucas 
as vezes que recebemos 
ligações de pais cujos fil-
hos pediam a presença 
das nossas equipes em 
seus aniversários, in-
clusive com o tema da 
festa baseado na GCM. 
Isso despertou no inspe-
tor Camargo a ideia de 

presentear os aniversa-
riantes com o uniforme 
azul marinho. Ao todo, 
hoje, são 15 uniformes 
distribuídos. Daí surgiu 
a possibilidade da for-
mação de um grupo ofi-
cial de guardas mirins e 
queremos manter esse 
sentimento e aproximar 
ainda mais a Corpo-
ração e a sociedade. São 
hoje, novos membros da 
GCM”, explicou Paulo 
Gomes.

Além dos guardas civis 
municipais, secretários 
municipais, familiares 
dos homenageados, rep-
resentantes do Conseg, 
do Corpo de Bombeiros, 
das Polícias Civil e Militar 
e os vereadores Jéferson 
Luís, Lili Chiarelli, del-
egada Judite e Adriano 
Batatinha participaram 
do evento.

História
A primeira turma da 

cidade, com 60 guardas 
municipais sob o coman-
do de Jairo José de Ol-
iveira, foi formada em 9 

de março de 1982. Hoje, 
a Guarda Civil Municipal 
conta com 130 agentes, 
22 viaturas, cinco cães, 
quatro divisões de atu-
ação, armamento de pri-
meira linha e ampla es-
trutura de trabalho para 
garantir segurança nas 
quatro regiões de Mogi 
Guaçu. Em 2005, com 
a criação da Secretaria 
Municipal de Segurança, 
a Guarda Civil Municipal 
ganhou mais visibilidade 
e autonomia perante os 
demais órgãos munici-
pais, o que possibilitou 
direcionar de forma mais 
específica e técnica as 
ações da corporação.

Homenageados
Subcomandante mais 

antigo
Armando Majoli
Falecidos
Venício Moreira
José Ademílson Ber-

tazoli
Paulo Eduardo Arch-

angelo
Laércio da Silva
Ademar Barbosa

GCMs com mais 35 
anos

Mauricio Rodrigues
Laércio da Silva
Jorge Brandino
Elias Manoel de Araú-

jo
Paulo Matiello
Roque Santana
Leonardo Pontelli Fil-

ho
José Carlos Marques
Ailton Francioli

Altamir Rodrigues 
Pereira

Darci de Oliveira
Hélio Mariano Lopes
Luis Cláudio Brito
GCMs com mais de 30 

anos
José Geraldo da Silva 

Cândido
Valdeci de Paula
Antonio Carlos Morei-

ra Matias
Claudinei Alves de 

Godoy
Edson Rodrigues da 

Silva
Luiz Carlos de Lima
Paulo Sérgio Ambroní-

sio
Benedito Celso Vilela
Mário Lúcio Floriano
Edson Antônio Mar-

tins
José Mauro Muniz 

Santana
Francisco Galhardo
Donizete Aparecido da 

Costa
Geraldo Revelin Filho
Josué da Rocha
Laerte Batista Borges
Aparecido Gomes
Arlindo Cesar Pelegri-

no
Paulo Roberto dos 

Santos
João Batista Anselmo
Adenilson de Camargo
Marcos Roberto Firmi-

no
Mauro Ferreira
Paulo Sergio Mariano
José Anibal de Assis 

Castro
Manoel Roberto Mil-

anez
Antônio Inácio de Sou-

za

De Mogi Guaçu

1.467 doses foram 
aplicadas pelos profis-
sionais de saúde que at-
uaram no Sábado sem 
Covid, no último sába-
do, 5 de março. A ação 

vem sendo realizada 
frequentemente pela 
Secretaria Municipal 
de Saúde com o objeti-
vo de imunizar o maior 
número de pessoas.

A coordenadora 
de Atenção Básica da 

Saúde, Graziela Maria 
Léllis, explicou que a 
imunização aos sába-
dos tem sido muito 
bem recebida pela pop-
ulação, principalmente 
pelas pessoas que tra-
balham e conseguem 

se programar para co-
locar a vacinação em 
dia. “Como os númer-
os têm sido positivos, 
outra ação do Sábado 
sem Covid está marca-
da para o próximo dia 
12 de março”, adiantou 

ela.
Em Mogi Guaçu, até o 

momento, 313.865 dos-
es já foram aplicadas 
contra a doença. Deste 
total, são 130.983 pes-
soas com uma dose do 
imunizante e 1120.287 

com duas doses. A dose 
de reforço já imunizou 
58.500 munícipes. 
Além disso, 4.095 dos-
es únicas foram aplica-
das e outras 5.900 em 
crianças de 5 a 11 anos 
de idade.
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Holambra abre processo seletivo para professor de 
Ciências

De Holambra

Estão abertas até o dia 
11 de março as inscrições 
de processo seletivo para 
contratação, em caráter 
temporário, de Professor 
Titular de Educação Bási-
ca II, disciplina de Ciên-
cias, em Holambra. Os in-
teressados devem ir até o 
Departamento Municipal 
de Educação, localizado na 
Rua Solidagos, 48, no Jar-

dim Morada das Flores, 
com cópia autenticada dos 
títulos acadêmicos e cópias 
simples do documento de 
identidade, CPF e do com-
provante de endereço. O 
atendimento é realizado 
das 8h às 11h e entre 13h e 
16h.

De acordo com o edital, 
publicado no Diário Oficial 
Eletrônico da cidade, po-
dem se inscrever brasile-
iros com 18 anos ou mais 

(na data de contratação) 
que possuam formação em 
nível superior com licenci-
atura plena e com habili-
tação específica em Ciên-
cias Biológicas, nos termos 
da legislação vigente, para 
a docência nos anos finais 
do Ensino Fundamental.

A remuneração é de 
R$ 17,46 a hora/aula e, a 
carga horária de 24 horas 
semanais. Segundo a di-
retora municipal de Ad-

ministração e Recursos 
Humanos, Grassi Gomes, 
o processo seletivo se faz 
necessário uma vez que 
foram esgotadas as convo-
cações de Concurso Públi-
co para a vaga. Ela explica 
ainda que a avaliação con-
tará exclusivamente com 
análise de currículo.

O edital completo está 
disponível no Diário Ofi-
cial Eletrônico, em www.
holambra.sp.gov.br.

Pedreira esteve representada em solenidade 
de entrega de novo serviço para atendimentos 

oncológicos pelo Governo do Estado em Itatiba

Integrantes do Conselho Municipal dos Direitos da 
Mulher de Jaguariúna tomam posse

Vereadora Cidinha e diretoria de Meio Ambiente 
do município participam de visita técnica à 

Associação Mata Ciliar em Jundiaí

De Pedreira

O Governador João 
Doria entregou no 
sábado, 5 de março, 
o Centro Oncológi-
co “Maria Cristina 
Hellmeister de Abreu”, 
no município de Itati-
ba. A unidade funcio-
na nas dependências 
da Santa Casa e oferece 
atendimentos em onco-
logia para pacientes da 
região. O Governo de 
SP fará investimentos 
anuais de R$ 5,5 mil-
hões para o custeio do 
novo serviço.

Pedreira esteve rep-

resentada na soleni-
dade pelos assessores 
municipais Francisco 
Stranieri e Marcelo An-
cona, atendendo solici-
tação do prefeito Ham-
ilton Bernardes Junior. 
“Por ter assumido com-
promissos anterior-
mente não pude estar 
presente, porém, nos-
sos assessores repre-
sentaram o município 
na solenidade”, enfati-
zou o prefeito Hamilton 
Bernardes.

“O Centro Oncológi-
co Maria Cristina 
Hellmeister de Abreu é 
de grande importância 

porque é completo, faz 
consultas, quimioter-
apia e cirurgias tam-
bém”, destacou Doria. 
“Muitas vidas serão 
salvas aqui com esse 
investimento que esta-
mos fazendo, junto com 
a prefeitura. E as oper-
ações começam ime-
diatamente para per-
mitir que mais pessoas 
possam ser atendidas”, 
completou.

Entre os atendi-
mentos previstos es-
tão consultas médicas, 
cirurgias oncológicas, 
quimioterapia, exam-
es diagnósticos, entre 

outros. A estimativa é 
de que sejam ofertadas 
650 cirurgias oncológi-
cas e 5,3 mil sessões de 
quimioterapia anual-
mente. 

O Centro Oncológico 
será credenciado a Rede 
Hebe Camargo de Com-
bate ao Câncer que con-
ta hoje com 86 serviços 
estaduais, municipais e 
filantrópicos. A inicia-
tiva faz parte das ações 
da Secretaria de Estado 
da Saúde para a ampli-
ação do diagnóstico e 
fortalecimento da as-
sistência aos pacientes 
com câncer no estado. 

De Jaguariúna

As integrantes do 
CMDMJ (Conselho Mu-
nicipal dos Direitos da 
Mulher de Jaguariúna) 
tomaram posse na man-
hã desta terça-feira, 8 
de março – Dia Inter-
nacional da Mulher –, 
em cerimônia realizada 
no Paço Municipal, que 
contou com as presenças 
do prefeito Gustavo 
Reis, da vice-prefeita 
e secretária munici-
pal de Meio Ambiente, 
Rita Bergamasco, e da 
Secretária de Assistên-
cia Social, Andréa Dias 
Lizun.

O Conselho, criado 
pela Lei Municipal nº 
2.772, de 16 de dezem-
bro de 2021, é composto 
por 12 titulares e suas re-
spectivas suplentes, com 
mandato de dois anos, 
sendo seis mulheres rep-
resentando a sociedade 

civil e seis representan-
do o poder público (Con-
fira a relação completa 
das integrantes abaixo).

O vereador Ton 
Proêncio, autor da indi-
cação do conselho, tam-
bém participou da cer-
imônia, representando a 
Câmara Municipal.

O prefeito Gustavo 
Reis ressaltou o tra-
balho das mulheres e 
a presença feminina 
no governo municipal, 
onde oito das 15 secre-
tarias são comandadas 
por mulheres. “Quero 
parabenizar todas vocês 
pelo Dia Internacional 
da Mulher e parabeni-
zar esse conselho. Que 
a gente possa sair daqui 
com mais políticas públi-
cas para que possamos 
dar às mulheres mais 
condições necessárias 
para que a gente tenha 
uma sociedade mais plu-
ral e fraterna”, disse.

“Hoje é um dia es-
pecial, não só porque é 
o Dia da Mulher, mas 
porque estamos im-
plantando esse conselho 
tão importante. É um 
espaço de construção 
e implementação das 
políticas públicas das 
mulheres na cidade. 
Temos grandes desafi-
os em nosso município 
e por isso conto com a 
participação de todas 
vocês”, disse a secretária 
Andréa Dias Lizun.

“Só quero cumpri-
mentar todas vocês hoje, 
que com certeza vão 
fazer a diferença nesse 
novo conselho. Já te-
mos várias ações nessa 
área, mas acho que po-
demos ir muito além, 
temos condições de faz-
er um trabalho de em-
poderamento feminino 
ainda maior”, afirmou a 
vice-prefeita Rita Berga-
masco.  

OBJETIVO E RE-
UNIÃO

O Conselho tem como 
finalidade promover a 
discussão e indicar ao 
Executivo municipal as 
diretrizes para o plane-
jamento e a implantação 
de programas e ações de 
políticas públicas volta-
das à mulher e suas ne-
cessidades.

São atribuições do 
CMDMJ a articulação 
com os demais conselhos 
de direitos para o acom-
panhamento e avaliação 
de programas, projetos 
e serviços desenvolvidos 
no Município, voltados 
especificamente para a 
mulher, além de estimu-
lar, apoiar e desenvolver 
estudos e debates sobre 
a condição da mulher 
jaguariunense.

A primeira reunião 
do novo conselho foi 
marcada para a próxi-
ma terça-feira, dia 15 de 

março, às 9h, na sede da 
Secretaria Municipal de 
Assistência Social, na 
Rua Júlia Bueno, 191, 
no Centro. Os telefones 
para contato são: (19) 
3837-3311 e 3867-3935 
e o e-mail é conselhoda-
mulher@jaguariuna.
sp.gov.br.

Composição do Con-
selho:

Titulares:
Maria Luiza Amorim 

da Silva Peres         
Ely Cristina de Almei-

da Godoy 
Renata Rodrigues Mi-

randa Lopes           
Karen Aparecida Cruz 

de Oliveira           
Júlia Cristina Cerque-

ira Rodrigues          
Priscila Mendes Iope    
Thaís Santiago Leite      
Amanda Fátima Gui-

detti            
Kátia do Carmo F. N. 

Pires de Camargo

Maria Helena Mas-
trotti Machado          

Eliani Maria das 
Neves 

Sandra Regina de 
Souza              

Suplentes:
Andréa Dias Lizun          
Rosali Aparecida 

Mussato da Silva          
Tatiana Rodrigues 

Koski Dalla Rosa        
Rafaela Catão Pires 

Bergamasco             
Mônica Letícia Lisboa 

Nascimento          
Leide Aparecida Sou-

za 
Nathaly Fernanda de 

S. Affonso Martins            
Giovana C. B. Valente  
João Rodrigues dos 

Santos        
Ana Letícia Albani 

Franco            
Alzira Eleani de Cam-

pos Souza Venturini            
Janaína Oliveira Am-

brósio Dias

De Santo Antônio de 
Posse

A causa animal tem 
se fortalecido na região 
com o engajamento de 
representantes do pod-
er público e defensores 
dos animais que estão 

se unindo em torno do 
objetivo de viabilizar 
uma parceria region-
al que fortaleça o tra-
balho de proteção aos 
animais e preservação 
do meio ambiente e que 
promova ações de con-
scientização e educação 

ambiental das novas 
gerações.

Mogi Mirim está 
prestes a receber um 
Centro de Reabilitação 
de Animais Silvestres 
(CRAS), que será ad-
ministrado em parceria 
com a Associação Mata 

Ciliar, referência nesta 
área há mais de 30 anos. 
As cidades próximas, 
como Santo Antônio de 
Posse, também poderão 
ser beneficiadas com a 
regionalização do aten-
dimento aos animais 
silvestres resgatados 

em acidentes, maus 
tratos, etc.

Nesta quarta-feira 
(2), a vereadora Cidinha 
Gagliardi (PSDB) e a 
equipe do departamen-
to de Meio Ambiente 
do município partici-
param, junto com rep-

resentantes de várias 
cidades da região, de 
uma visita técnica ao 
CRAS da Associação 
Mata Ciliar, em Jun-
diaí, para conhecer o 
trabalho de reabilitação 
de animais desenvolvi-
do pela ONG.
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De Mogi Guaçu

Barões da Pisadi-
nha, Luan Santana, Zé 
Neto e Cristiano e ou-
tras atrações de proje-
ção e renome nacional 
têm data marcada para 
apresentações em Mogi 
Guaçu. A organização 

da ExpoGuaçu confir-
mou na manhã desta 
quarta-feira, dia 9 de 
março, a 21ª edição do 
evento, marcado para 
os dias 20, 22, 23, 29 e 
30 de abril. O anúncio 
foi feito durante cole-
tiva à imprensa acom-
panhada pelo prefeito 

Rodrigo Falsetti, por 
vereadores e secretá-
rios municipais. A fes-
ta, promovida pela Sâ-
mor Promoções e a JR4 
Produções com apoio 
do município, vai acon-
tecer em área próxima 
ao Buriti Shopping lo-

calizada entre as Ave-
nidas Rodrigo Mazon e 
Brasil.

Serão, ao todo, 5 dias 
de shows, rodeio pro-
fissional, bailes country 
e exposição comercial e 
industrial. No primei-
ro deles, dia 20, sobem 
ao palco principal Ba-
rões da Pisadinha e o 
DJ Pedro Sampaio. A 
programação terá ain-
da Luan Santana e Clei-
ton & Romário no dia 
22 e Matheus & Kaun e 
Jetlag Music, formado 
pela dupla de DJs Paulo 
Velloso e Thiago Man-
sur, no dia 23. A festa, 
então, será retoma-
da em 29 de abril com 
apresentações de Zé 
Neto & Cristiano e, no 
dia seguinte, de Hugo 
& Guilherme e Ícaro & 
Gilmar, responsáveis 
pelo encerramento da 
edição.

“Estamos muito fe-
lizes com a retomada 
dos eventos por todo o 
Estado e com a possibi-
lidade de termos de vol-
ta a ExpoGuaçu”, ava-
liou o prefeito. “É um 
evento que movimenta 
a economia, reforça o 
calendário da cidade, 
dá ampla divulgação 
turística e consolida a 
presença de Mogi Gua-
çu no mapa dos grandes 
eventos do interior de 
São Paulo”.

Para o diretor da Sâ-
mor Promoções, Celso 
João de Souza, o re-
torno demanda cautela 
e planejamento. “Mas 
estamos preparando 
uma estrutura diferen-
te, mais moderna. E te-
nho certeza de que tudo 

dará certo”, disse.
Os ingressos come-

çam a ser vendidos a 
partir da próxima se-
mana com preços di-
ferenciados para pis-
ta, área vip, camarote 
e camarote open bar e 
open food. “As festas 
na região estão sendo 
retomadas e a gente fez 
uma programação para 
dar mais oportunida-
des a quem quer com-
prar entrada individu-
al”, destacou Celso ao 
comentar os valores e a 
novidade do camarote 
corporativo. Os valo-
res individuais, por dia, 
variam de R$ 40 a R$ 
250.

“A gente aposta mui-
to no potencial da ci-
dade. E a ExpoGuaçu é 
um evento tradicional, 
que mobiliza a região e 
que proporciona alter-
nativas de lazer e diver-
são ao morador. Vamos 
acompanhar o desen-
volvimento da festa e 
dar o apoio institucio-
nal necessário, sobretu-
do no que diz respeito à 
logística de trânsito e 
segurança”, completou 
o prefeito.

Os secretários de 
Cultura, André Sastri; 
de Turismo, Luiz Cláu-
dio Soares de Souza, o 
Luca; e de Comunica-
ção, Ariel Cahen; além 
dos vereadores Delega-
da Judite, Pezão, Lu-
ciano da Saúde, Adria-
no Batatinha, Natalino 
Tony Silva e Lili Chia-
relli, participaram da 
coletiva.

Serviço - ExpoGuaçu 
2022

Dias 20, 22, 23, 29 e 
30 de abril

20 de abril: Barões 
da Pisadinha e DJ Pe-
dro Sampaio

22 de abril: Luan 
Santana e Cleiton & Ro-
mário

23 de abril: Matheus 
& Kauan e Jetlag Music

29 de abril: Zé Neto 
& Cristiano

30 de abril: Hugo & 
Guilherme e Ícaro & 
Gilmar

Ingressos: www.ex-
poguacu.com.br- Buriti 
Shopping

Informações: (19) 
97155-2836 e (19) 
3861-7032

ExpoGuaçu 2022: evento é confirmado para dias 20 a 
30 de abril

Parque dos Ingás será palco do projeto Arte e 
Cultura na Praça nos dias 12 e 13

De Mogi Guaçu

No próximo final 
de semana, dias 12 e 
13 de março, o Parque 
dos Ingás será palco 
de diversas atrações 
culturais para todas 
as idades. A Secretaria 
Municipal de Cultura 
vai colocar em prática 
o projeto Arte e Cultura 
na Praça, que nessa pri-
meira edição receberá a 
programação do proje-
to Emcena Brasil.

Os eventos locais 
serão apresentados 

do palco existente no 
Parque dos Ingás e o 
projeto Emcena utiliza 
um container adapta-
do, que é transformado 
em palco para apre-
sentações de diversos 
espetáculos. A entra-
da é franca para todos 
os eventos.  Tanto no 
sábado quanto no do-
mingo, a programação 
do Arte e Cultura na 
Praça começa às 11h e 
vai até às 21h.

A programação 
prevê feira de artes e 
artesanato, além de 

apresentações artísti-
cas em diversas lingua-
gens, como música, ar-
tes cênicas, stand up e 
artes circenses. Confira 
a programação e presti-
gie!

Programação
Dia 12 de março- 

sábado
Secretaria de Cultura
11h às 19h feira de 

artesanato – projeto: 
economia criativa

Praça de alimen-
tação

Brinquedos infláveis

11h - artistas locais
14h - artistas locais
Emcena Brasil
15h - Espetáculo para 

crianças - “Em busca do 
segredo esquecido”

16h - Atividades rec-
reativas- espaço brin-
coteca e artes manuais

17h - Teatro Mam-
ulengos - “As pelejas 
de Benedito com Boi 
Surubim na fazenda do 
coronel Libório”

19h - Sessão cinema 
- “Cine curta Brasil”

20h - Espetáculo de 
circo - “Solagasta”

Dia 13 de março- do-
mingo

Secretaria de Cultura
11h às 19h feira de 

artesanato – projeto: 
economia criativa

Praça de alimen-
tação

Brinquedos infláveis
Presença de carros 

antigos de Mogi Guaçu 
e região

11h - Rock Village - 
“Música”

14h - Mogi Rock Mob 
- “Orquestra de Bate-
ria”

Emcena Brasil
15h - Espetáculo 

para crianças - “Antes 
que o galo cante”

16h - Atividades rec-
reativas - Espaço brin-
coteca e artes manuais

17h - Contação de 
histórias - “Amigos da 
Natureza”

Secretaria de Cultura
19h- Artistas locais
Emcena Brasil
20h - Espetáculo 

para adultos - “Ariano- 
o cavaleiro sertanejo”

De Mogi Guaçu

No próximo final 
de semana, dias 12 e 
13 de março, o Parque 
dos Ingás será palco 
de diversas atrações 
culturais para todas 
as idades. A Secretaria 
Municipal de Cultura 
vai colocar em prática 
o projeto Arte e Cultura 
na Praça, que nessa pri-
meira edição receberá a 
programação do proje-
to Emcena Brasil.

Os eventos locais 
serão apresentados 

Cultura realiza concurso especial do Dia da 
Mulher

De Jaguariúna

Para comemorar o 
Dia Internacional da 
Mulher, data tão es-
pecial a Secretaria de 
Turismo e Cultura de 
Jaguariúna irá realizar 
o concurso “Vida de 
Mulher” especialmente 
para as jaguariunenses 
e também para as mora-
doras das cidades da 

região. Para participar 
basta enviar um vídeo 
dizendo como você se 
sente sendo mulher.

O material deve ter 
no máximo um minuto 
e ser enviado para: pro-
ducaocultura@jaguari-
una.sp.gov.br até o dia 
17 de março.

Todos os vídeos serão 
postados no Facebook 
da Escola das Artes e os 

internautas escolheram 
os melhores. Os 5 vídeos 
que tiverem mais cur-
tidas serão seleciona-
dos e um júri escolherá 
o vencedor. O primeiro 
colocado receberá R$ 2 
mil.

A secretária munic-
ipal de Turismo e Cul-
tura, Maria das Graças 
Albaran, explica que a 
ideia é ressaltar a im-

portância da mulher 
na sociedade. “O dia da 
mulher é uma data mui-
to importante que não 
pode passar em branco. 
Com esse concurso, da-
mos espaço para as jag-
uariunenses falarem so-
bre elas mesmas, como 
se sentem e assim exi-
birem sua importância 
para a cidade”, comen-
tou a secretária.
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RESUMO DA PAUTA DA MATERIA, DO EXPEDIENTE E DA ORDEM DO DIA, DA 4ª SESSÃO OR-
DINÁRIA, DO 2º ANO, DA 18ª LEGISLATURA, DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARTUR NOGUEIRA, 
REALIZADA NO DIA 07 DE MARÇO DE 2022, SEGUNDA-FEIRA, ÀS 18H30.

1ª PARTE – EXPEDIENTE: 
01 – Verificação de presença dos Senhores Vereadores.

02 – Leitura pelo Vereador José Pedro de Jesus Paes, de um trecho da Bíblia Sagrada.

03 – Votação da Ata da 3ª Sessão Ordinária de 2022, realizada no dia 21 de fevereiro de 2022.
Aprovada por unanimidade.

04 – Leitura de Projeto:
• Projeto de Lei Complementar nº 001/2022, de autoria da Mesa Diretora, que “Dispõe sobre a 
estruturação do novo plano de carreira dos servidores da Câmara Municipal de Artur Nogueira e dá 
outras providências”.
Projeto lido e encaminhado às comissões competentes.

05 – Leitura e votação de Requerimentos:
• Nº 001/2022, de autoria dos vereadores Reinaldo Amélio Tagliari, Marcelo de Oliveira Ribeiro 
e José Sebastião Barbosa.
Aprovado por unanimidade. 

06 – Leitura e encaminhamento de Indicações:
• Nº 070 a 072 e 085 a 087/2022, de autoria do Vereador Adalberto Di Lábio;
• Nº 073 a 078/2022, de autoria do Vereador José Sebastião Barbosa;
• Nº 079 a 081/2022, de autoria do Vereador Dailton Silva Barbosa;
• Nº 082 a 084/2022, de autoria do Vereador Milton Barbosa Santos;
• Nº 088/2022, de autoria do Vereador Reinaldo Amélio Tagliari;
• Nº 089 a 091/2022, de autoria da vereadora Maria José Pereira do Amaral Hunglaub.
Indicações lidas, deferidas e encaminhadas aos órgãos competentes.

2ª PARTE - ORDEM DO DIA:

01 - Verificação de presença dos Senhores Vereadores.

02 - Leitura e Segunda Discussão do Projeto de Lei nº 007/2022, de autoria do Executivo, que “Dispõe 
sobre adoção da Agenda 2030 para desenvolvimento sustentável da Organização das Nações Uni-
das (ONU) como diretriz de políticas em âmbito Municipal, institui o programa de sua Implementação, 
autoriza a criação da Comissão Municipal para o desenvolvimento sustentável (Agenda 2030) e dá 
outras providências”.
Aprovado por unanimidade. 

07 - Leitura e Segunda Discussão do Projeto de Lei nº 008/2022, de autoria do Executivo, que “Dispõe 
sobre a criação, regulamentação e funcionamento do Conselho Municipal dos Direitos Humanos e da 
Cidadania CMDHC do Município de Artur Nogueira e dá outras providências”.
Aprovado por unanimidade. 

Presidência da Câmara Municipal de Artur Nogueira, em 03 de março de 2022.

VEREADOR JOSÉ PEDRO DE JESUS PAES
(Zé Pedro Paes)

Presidente da Câmara Municipal

Câmara Municipal de Artur Nogueira

Editais

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 71,01”

EDITAL PREGÃO PRESENCIAL N° 02/2022

OBJETO: 

CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE TRADU-
TOR/INTÉRPRETE DE LIBRAS – LÍNGUA BRASILEIRA DE SINAIS, SIMULTÂNEA DE CONSECU-
TIVA, PARA AS ATIVIDADES LEGISLATIVAS DA CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, CON-
FORME AS CONDIÇÕES E ESPECIFICAÇÕES CONSTANTES NESTE EDITAL E SEUS ANEXOS.

Data da realização: 28/03/2022
Horário da abertura: 14 horas

Local: Câmara Municipal de Cosmópolis, localizada na Rua Presidente Getúlio Vargas n° 500, Cen-
tro, no Município de Cosmópolis – SP. 

O Edital na íntegra, bem como seus anexos, encontra-se à disposição dos interessados no quadro 
geral de avisos da Câmara Municipal de Cosmópolis, e no site www.camaracosmopolis.sp.gov.br, na 
aba Editais. 

Câmara Municipal de Cosmópolis, 11 de março de 2022. 

RENATO TREVENZOLLI
PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 140,79”
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CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL NA ÁREA DE SAÚDE   

CONSAÚDE 

 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLEIA GERAL  

 
 

O Presidente do Consórcio Intermunicipal na Área de Saúde - CONSAÚDE, no uso das 

atribuições conferidas no art. 10 do Estatuto Social do Consórcio, CONVOCA todos os membros e municípios para a 

Assembleia Geral que será realizada no dia 21 de março de 2022, segunda-feira, às 15h00, na sede do Consórcio 

Intermunicipal na Área de Saúde – CONSAÚDE, situado à Rua Henriqueta R. Canesso, 151, Vila Canesso – Pedreira - 

SP, que terá a seguinte pauta:- 

 

 

A) Atos de Liquidação do CONSAÚDE; 

B) Aprovação das Contas do Exercício de 2021; 

C) Abertura do Exercício de 2022; 

D) Contrato de Rateio para o Exercício de 2022; 

 

 

Pedreira, 11 de março de 2022. 

 

 

HAMILTON BERNARDES JUNIOR 

Presidente do CONSÁUDE 
 

19 gols foram marcados na 
rodada de abertura do 7º Torneio 
Guerreiros da Tribo/E.C Jardim 

Andrade de Futebol

De Pedreira

As diretorias da Es-
cola de Samba Guer-
reiros da Tribo e do 
Esporte Clube Jardim 
Andrade iniciaram no 
sábado, 05 de março, 

na Praça de Esportes 
“Vereador João Caste-
lo”, campo do Jardim 
Andrade, o 7º Torneio 
de Futebol Amador.

O Torneio de Fute-
bol conta com o apo-
io da Secretaria Mu-

nicipal de Esportes e 
Lazer da Prefeitura 
de Pedreira. “As par-
tidas tem duração de 
60 minutos, divididos 
em dois tempos de 30 
minutos, em caso de 
empate, o vencedor 
está sendo conhecido 
através da cobrança de 
penaltis”, destacam os 
organizadores.

Na primeira rodada 
foram anotados 19 gols 

com os seguintes resul-
tados: Kobayashi Fute-
bol Clube 1x1 Esporte 
Clube Jardim Andrade 
Junior, na cobrança 
de penaltis vitória do 
Kobayashi por 3x1; 
Unidos Pedreira 0x4 
Esporte Clube Jardim 
Andrade Veteranos; 
Maranhense Futebol 
Clube 0x2 CNBS; Es-
porte Clube Arsenal 
0x4 Parentes Futebol 

Clube; Turma do Mor-
ro 1x1 Atlético Mara-
joara, na cobrança 
de penaltis vitória da 
Turma do Morro por 
4x3; LB2 Sistemas 0x3 
Esporte Clube Jardim 
Andrade.

A competição terá 
sequência neste do-
mingo, 13 de março, 
com as seguintes par-
tidas: 8h45 - Daolio x 
Aliados; 10h - Susten-

tare x S.E Triunfo; 11h 
- União Estadual x Tri-
unfo Junior. 

Os organizadores do 
7º Torneio de Futebol 
Guerreiros da Tribo/
Esporte Clube Jardim 
Andrade estão pre-
stando homenagens 
a Elizabet Florêncio 
Campaci, Aparecido 
Marcos de Campos e 
Franchi Humberto De-
matei.

EDITAL DE LEILÃO EXTRAJUDICIAL – ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA – LEI. 9.514/97. Ugo Rossi Fi-
lho – Leiloeiro Oficial - JUCESP 394. Credora fiduciária :BR JÚLIA EMPREENDIMENTOS IMOBI-
LIÁRIOS LTDA. TERRENO - LOTE 23 DA QUADRA C - Loteamento denominado JARDIM JÚLIA. 
Totalizando a àrea de 275 m². Matrícula nº 92.531 – CRI de Mogi Mirim-SP. Averbações/ Ônus: AV.09 
(17/01/2022) A vista de requerimento da credora fiduciária BR JÚLIA EMPREENDIMENTOS IMOBI-
LIÁRIOS LTDA., datado em 4 de janeiro de 2022, instrído com a prova de não purgação da mora por 
tarde da fiduciante, é feita a presente averbação, para ficar constando que a propriedade do imóvel 
objeto desta matrícula, foi consolidada à BR JÚLIA EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LTDA. Dé-
bitos : Valor das parcelas vencidas – R$ 43.869,53, valor das parcelas à vencer R$ 86.383,18. Débitos 
de IPTU no valor de R$ 1,313,22,  relativo ao período de de 2021. Total da dívida:  R$ 131.565,93 ( 
cento e trinta e um mil quinhentos e sessenta e cinco reais e noventa e três centavos). DATAS DAS 
PRAÇAS: 1ª Praça começa em 14/02/2022 às 11h00min, e termina em 17/02/2022 às 11h00min; 2ª 
Praça começa em 17/02/2022 às 11h01min, e termina em 04/03/2022 às 11h00min. Será considerado 
arrematante aquele que der lance igual ou superior ao valor do bem atualizado – R$ 167.000,25 ( 
valor atualizado até janeiro de 22) - (1ª Praça). Em segundo leilão, com lance mínimo de  valor igual 
ou superior ao valor da dívida atualizado (2ª Praça). Todos os valores serão atualizados até a data da 
realização do praceamento. Fica os fiduciantes  EDERSON THIAGO CRUZ e LAUREN DAIANE DA 
SILVA e demais interessados, INTIMADOS das designações supra. Maiores informações através do 
site www.rossileiloes.com.br.

Errata: Essa publicação deveria ter saido no jornal do dia 28/01/2022 edição 2112 o que não 
aconteceu por um erro de editoração 
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CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL NA ÁREA DE SAÚDE   

CONSAÚDE 

 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLEIA GERAL  

 
 

O Presidente do Consórcio Intermunicipal na Área de Saúde - CONSAÚDE, no uso das 

atribuições conferidas no art. 10 do Estatuto Social do Consórcio, CONVOCA todos os membros e municípios para a 

Assembleia Geral que será realizada no dia 21 de março de 2022, segunda-feira, às 15h00, na sede do Consórcio 

Intermunicipal na Área de Saúde – CONSAÚDE, situado à Rua Henriqueta R. Canesso, 151, Vila Canesso – Pedreira - 

SP, que terá a seguinte pauta:- 

 

 

A) Atos de Liquidação do CONSAÚDE; 

B) Aprovação das Contas do Exercício de 2021; 

C) Abertura do Exercício de 2022; 

D) Contrato de Rateio para o Exercício de 2022; 

 

 

Pedreira, 11 de março de 2022. 

 

 

HAMILTON BERNARDES JUNIOR 

Presidente do CONSÁUDE 
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLEIA GERAL  

 
 

O Presidente do Consórcio Intermunicipal na Área de Saúde - CONSAÚDE, no uso das 

atribuições conferidas no art. 10 do Estatuto Social do Consórcio, CONVOCA todos os membros e municípios para a 

Assembleia Geral que será realizada no dia 21 de março de 2022, segunda-feira, às 15h00, na sede do Consórcio 

Intermunicipal na Área de Saúde – CONSAÚDE, situado à Rua Henriqueta R. Canesso, 151, Vila Canesso – Pedreira - 

SP, que terá a seguinte pauta:- 

 

 

A) Atos de Liquidação do CONSAÚDE; 

B) Aprovação das Contas do Exercício de 2021; 

C) Abertura do Exercício de 2022; 

D) Contrato de Rateio para o Exercício de 2022; 

 

 

Pedreira, 11 de março de 2022. 

 

 

HAMILTON BERNARDES JUNIOR 

Presidente do CONSÁUDE 
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CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL NA ÁREA DE SAÚDE   

CONSAÚDE 

 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLEIA GERAL  

 
 

O Presidente do Consórcio Intermunicipal na Área de Saúde - CONSAÚDE, no uso das 

atribuições conferidas no art. 10 do Estatuto Social do Consórcio, CONVOCA todos os membros e municípios para a 

Assembleia Geral que será realizada no dia 21 de março de 2022, segunda-feira, às 15h00, na sede do Consórcio 

Intermunicipal na Área de Saúde – CONSAÚDE, situado à Rua Henriqueta R. Canesso, 151, Vila Canesso – Pedreira - 

SP, que terá a seguinte pauta:- 

 

 

A) Atos de Liquidação do CONSAÚDE; 

B) Aprovação das Contas do Exercício de 2021; 

C) Abertura do Exercício de 2022; 

D) Contrato de Rateio para o Exercício de 2022; 

 

 
Pedreira, 11 de março de 2022. 

 

 

HAMILTON BERNARDES JUNIOR 

Presidente do CONSÁUDE 
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CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL NA ÁREA DE SAÚDE   

CONSAÚDE 

 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLEIA GERAL  

 
 

O Presidente do Consórcio Intermunicipal na Área de Saúde - CONSAÚDE, no uso das 

atribuições conferidas no art. 10 do Estatuto Social do Consórcio, CONVOCA todos os membros e municípios para a 

Assembleia Geral que será realizada no dia 21 de março de 2022, segunda-feira, às 15h00, na sede do Consórcio 

Intermunicipal na Área de Saúde – CONSAÚDE, situado à Rua Henriqueta R. Canesso, 151, Vila Canesso – Pedreira - 

SP, que terá a seguinte pauta:- 

 

 

A) Atos de Liquidação do CONSAÚDE; 

B) Aprovação das Contas do Exercício de 2021; 

C) Abertura do Exercício de 2022; 

D) Contrato de Rateio para o Exercício de 2022; 

 

 

Pedreira, 11 de março de 2022. 

 

 

HAMILTON BERNARDES JUNIOR 

Presidente do CONSÁUDE 
 

Sábado terá aulas gratuitas do 
programa Próativ+ no centro de 

Jaguariúna
De Jaguariúna

Na semana do Dia In-
ternacional da Mulher a 
Prefeitura de Jaguariúna, 
por meio da Secretaria 
Municipal de Juventude, 

Esportes e Lazer, realizará 
atividades ao ar livre. O 
evento acontecerá no 
próximo sábado, dia 12, na 
praça Umbelina Bueno.  

A partir das 8h30 
haverá aulas gratuitas de 

Lian Gong e Zumba e to-
dos que passarem por lá 
podem participar.

A atividade faz parte do 
programa Próativ+ e visa 
incentivar a prática de es-
portes, lembrando a im-

portância do dia da mul-
her.

A aula terá duração de 
uma hora e a secretaria 
recomenda que os partici-
pantes usem tênis e roupas 
leves.



311 de Março de 2022

                                 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Rua Amarilis, 118 B – 
Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa jurídica 
de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 19.947.645/0001-64, 
conforme o Processo Seletivo  nº 001/2021, CONVOCA os selecionados abaixo relacionados a 
comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço sobredito, no período de 11 de março de 
2022  à 17 de março de 2022, no horário das 09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, 
para entrega dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de 
Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da 
documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer 
ao SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - 
Departamento de Segurança, localizado na Rua Amarilis, 118 B – Jardim Holanda – Holambra - 
SP  ou no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação 
do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na 
sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos convocados 
para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta 
convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado, na forma do que prevê 
o Edital do Processo Seletivo nº 001/2021. O candidato que não comparecer no prazo acima 
estabelecido será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

FUNÇÃO: Recepcionista 40hs – Artur Nogueira    
Classificação Candidato 
09º Keiti Elen Henrique   

 
Holambra, 11 de março de 2022. 

 
Élcio Ferreira Trentin 

Superintendente do CISMETRO 
 

 
 

  
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO METROPOLITANA 
DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Rua Amarilis, 118 B – Jardim Holanda - SP – CEP 
- 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração 
de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 
0001/2021, CONVOCA os selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, 
no endereço sobredito, no período de 11 de março de 2022  à 17 de março de 2022, no horário das 
09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a admissão 
(CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 
3x4). Após a entrega da documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período 
acima, comparecer ao SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do 
Trabalho - Departamento de Segurança, localizado na Rua Amarilis, 118 B – Jardim Holanda – Holambra 
- SP  ou no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação do 
ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na sede do 
consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos convocados para a 
contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta convocação 
se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo 
Seletivo nº 001/2021. O candidato que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado 
desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
 

FUNÇÃO: Técnico de Enfermagem 40hs – Paulínia 
Classificação Candidato 
11º Flávia Cristina de Souza  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         
  FUNÇÃO: Farmacêutico 40hs – Paulínia 

Classificação Candidato 
06º Ana Paula Sardim  

 
Holambra, 11 de março de 2022. 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 

 

 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO METROPOLITANA 
DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Rua Amarilis, 118 B – Jardim Holanda - SP – CEP 
- 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração 
de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 
0001/2021, CONVOCA os selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, 
no endereço sobredito, no período de 11 de março de 2022  à 17 de março de 2022, no horário das 
09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a admissão 
(CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 
3x4). Após a entrega da documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período 
acima, comparecer ao SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do 
Trabalho - Departamento de Segurança, localizado na Rua Amarilis, 118 B – Jardim Holanda – Holambra 
- SP  ou no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação do 
ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na sede do 
consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos convocados para a 
contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta convocação 
se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo 
Seletivo nº 001/2021. O candidato que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado 
desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

FUNÇÃO: Técnico de Enfermagem 40hs – Santo Antônio de Posse 
Classificação Candidato 
02º Aline Cristina Germano Martins   

 
Holambra, 11 de março de 2022. 

 
Élcio Ferreira Trentin 

Superintendente do CISMETRO 
 

                                    
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO METROPOLITANA 
DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Rua Amarilis, 118 B – Jardim Holanda - SP – CEP 
- 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração 
de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 
0001/2021, CONVOCA os selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, 
no endereço sobredito, no período de 11 de março de 2022  à  17 de março de 2022, no horário das 
09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a admissão 
(CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 
3x4). Após a entrega da documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período 
acima, comparecer ao SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do 
Trabalho - Departamento de Segurança, localizado na Rua Amarilis, 118 B – Jardim Holanda – Holambra 
- SP  ou no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação do 
ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na sede do 
consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos convocados para a 
contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta convocação 
se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo 
Seletivo nº 001/2021. O candidato que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado 
desistente.        
 

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

FUNÇÃO: Assistente Administrativo 40hs – Cosmópolis 
Classificação Candidato 
06º Bruno Lasta    
07º Luiz Carlos Scarpa 
 

Holambra, 11 de março de 2022. 
 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 

 

Extrato de Contrato 

CONTRATO: 010/2022
PROCESSO: 014/2022
CONTRATANTE: Serviço de Água e Esgoto de Artur Nogueira  -  SAEAN
CONTRATADO: AMEC MANUTENÇÃO E MONTAGEM LTDA 
OBJETO: Contratação empresa especializada no fornecimento de mão de obra e peças para manu-
tenção da Bomba Submersível localizada na Capitação “Poquinha” (Sítio São João das Palmeiras, n° 
1453), conforme especificações constantes do orçamento de n° 0415.
VALOR GLOBAL: R$ 12.849,70 (Doze mil e oitocentos e quarenta e nove reais e setenta centa-
vos)
Data Assinatura: 24 de fevereiro de 2022.

Extrato de Contrato 

CONTRATO: 010/2022
PROCESSO: 014/2022
CONTRATANTE: Serviço de Água e Esgoto de Artur Nogueira  -  SAEAN
CONTRATADO: AMEC MANUTENÇÃO E MONTAGEM LTDA 
OBJETO: Contratação empresa especializada no fornecimento de mão de obra e peças para manu-
tenção da Bomba Submersível localizada na Capitação “Poquinha” (Sítio São João das Palmeiras, n° 
1453), conforme especificações constantes do orçamento de n° 0415.
VALOR GLOBAL: R$ 12.849,70 (Doze mil e oitocentos e quarenta e nove reais e setenta centa-
vos)
Data Assinatura: 24 de fevereiro de 2022.

  EDITAIS DE PROCLAMAS
                    ________________________________________

Registro Civil e Tabelião de Notas de Santo Antonio de Posse
                    Av. da Saudade, 65

(Nascimentos, casamentos, óbitos,  reconhecimento de firmas, autenticações, registro de livros co-
merciais, etc.)

Faço  saber  que  pretendem se casar e apresentaram os documentos
exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:

     _________________________________________________________________
GEISON  MARCEL  PEREIRA  DA  SILVA,  solteiro,  de  nacionalidade brasileira,  autônomo,  natural  
de  Moji Mirim - SP, residente à rua  José Storti, 86, Cidade Jardim, Santo Antonio de Posse - SP,
filho  de  GILVAN  MARQUES DA SILVA e de CREUZA APARECIDA PEREIRA DA  SILVA;  e  GISLE-
NE  NADIA  APARECIDA DOS SANTOSdivorciada, de nacionalidade  brasileira,  do  lar,  natural de 
Santo Antônio de Posse  -  SP,  residente  à  rua  José Storti, 86, Cidade Jardim, Santo Antonio de 
Posse - SP, filha de MARIA APARECIDA DOS SANTOS.
     _________________________________________________________________

      Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
      Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume e  publico pelo

      jornal local.
      Santo Antonio de Posse, 10 de março de 2022.

      A Oficial: Erika Kazumi Kashiwagi

Editais

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA A 11ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DA GREEN COOPERA-
TIVA HABITACIONAL

A Green Cooperativa Habitacional registrada sob o NIRE 3540014083-6 e sob o CNPJ 14.798.319/0001-
19, com sua sede social à Rua Sete de Setembro, 1590, sala 10, Centro, Artur Nogueira, SP, neste ato 
se faz representar por seu Diretor Presidente Lauro Manfredo Grellmann. Este no uso de suas atribui-
ções conforme parágrafo 2º do artigo 28 do Estatuto Social convoca os 187 cooperados em condições 
de votar, para comparecerem à 11ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DA GREEN COOPERATIVA 
HABITACIONAL a realizar-se - por questão de espaço e comodidade - na sede do Cajulb, ao lado do 
Cevisa, à Estrada Municipal de Engenheiro Coelho, s/n, na adjacência do Km 2,5 da Estrada Munici-
pal Pastor Walter Boger em Engenheiro Coelho, SP, no dia 27 de março de 2022, às 8 horas em pri-
meira verificação de quórum com 2/3 (dois terços) dos seus cooperados; em segunda verificação de 
quórum às 9 horas, com metade mais um dos seus cooperados, ou em terceira verificação de quórum 
às 10 horas com o mínimo de 10 cooperados, para tratar da seguinte ordem do dia: a) Aprovação de 

contas do exercício fiscal de 2021; b) eleição dos membros do Conselho Fiscal.

Artur Nogueira, 11 de março de 2022

Lauro Manfredo Grellmann
Diretor Presidente



411 de Março de 2022

Prefeito recebe deputado Milton Vieira, que confirma 
recursos para o município

Demanda por profissionais de TI segue em alta em 2022

Vereadoras de Serra Negra criam frente parlamentar 
dos direitos da mulher no município

De Mogi Guaçu

O prefeito Rodrigo 
Falsetti recebeu na man-
hã desta quarta-feira, 
dia 9 de março, visita 
intermediada pela ver-

eadora Lili Chiarelli do 
deputado federal Milton 
Vieira (Republicanos). O 
encontro, no Paço Mu-
nicipal, foi acompanha-
do ainda pela também 
vereadora Delegada Ju-

dite e pela secretária de 
Assistência Social, Leila 
Maria Ramos.

O parlamentar con-
firmou repasses finan-
ceiros à cidade, libera-
dos com apoio dele junto 
ao Ministério da Edu-
cação durante visita das 
lideranças guaçuanas 
a Brasília, e comentou 
o andamento dos pro-
cessos. São quase R$ 12 
milhões em investimen-
tos, sendo uma creche 
e uma escola municipal 
para o Jardim Sakaida, 
cobertura da quadra da 
Escola Profª Claudina 
de Oliveira Ramos, nas 
Chácaras Alvorada, e R$ 

681 mil para atividades 
da Assistência Social.

“Essa visita é para 
atualizar o prefeito e as 
vereadoras sobre o an-
damento desse compro-
misso firmado na capital 
federal. A boa notícia 
é que os recursos que 
serão destinados para 
a Assistência Social es-
tão para ser liberados. 
São R$ 300 mil para o 
custeio e outros R$ 381 
mil para investimen-
tos. As escolas estão em 
diligência, mas os recur-
sos serão todos libera-
dos, esperamos que o 
quanto antes”, explicou 
o deputado.

Além dos valores já 
destinados para Mogi 
Guaçu, o deputado disse 
que continuará con-
tribuindo com a cidade 
e que seu gabinete está 
à disposição do prefeito 
Rodrigo Falsetti. “Esta-
mos esperando abrir os 
orçamentos para ajudar 
ainda mais. Trabalho 
juntamente com os mu-
nicípios e é um prazer 
receber o prefeito e con-
seguir liberar as deman-
das”, disse.

A pedido de Rodrigo, 
o deputado irá ajudar 
na liberação de recur-
sos para a retomada das 
obras das creches dos 

Jardins Guaçu Mirim e 
Hermínio Bueno. “Fui 
muito bem recebido em 
seu gabinete e agradeço 
o apoio ao município. 
Nos ajudou e tenho cer-
teza de que continuará 
ajudando. Além das 
demandas, temos ess-
es recursos que estão 
parados e precisam ser 
liberados”, enfatizou o 
prefeito.

A visita foi encerra-
da com a vereadora Lili 
Chiarelli entregando 
novo pedido ao parlam-
entar: a destinação de 
uma unidade móvel de 
odontologia para o mu-
nicípio.

De Mogi Guaçu

Para quem está em 
busca de uma recolocação 
no mercado ou não sabe 
que rumo tomar profis-
sionalmente, é válido con-
sultar como deverá estar 
o mercado nos próximos 
anos. O LinkedIn fez uma 
lista de empregos em alta 
em 2022, revelando os 
25 cargos que mais ti-
veram crescimento nos 
últimos cinco anos. O 
material contém insights 
sobre o rumo que a força 
de trabalho está toman-

do e onde estão as opor-
tunidades a longo prazo. 
O levantamento aponta 
muitas oportunidades na 
área de TI, com destaque 
para analista de designer, 
analista de soluções e de-
signer de produtos.

Reginaldo Donize-
ti Cândido, docente da 
área de tecnologia da in-
formação do Senac Mogi 
Guaçu, aponta que den-
tro do contexto de pan-
demia e as mudanças 
profissionais motivadas 
pelo isolamento social e o 
home office, a sociedade 

percebeu a necessidade 
de ficar cada vez mais 
conectado, sendo assim, 
houve grande avanço nas 
áreas de desenvolvimento 
tecnológico. “O mercado 
apresenta demanda por 
profissionais especializa-
dos em desenvolvimento 
em dispositivos móveis, 
desenvolvimento web 
para criação de sistemas 
via internet e em design 
gráfico, principalmente 
para mídias sociais e na 
área de desenvolvimento 
de jogos digitais”, aponta.

E para que os profis-

sionais não percam opor-
tunidades ligadas às 
tecnologias atuais e se 
qualifiquem rapidamente, 
os cursos livres são os 
mais indicados, tanto para 
jovens que querem ter a 
primeira função na área, 
quanto para profission-
ais que já estão atuando 
e desejam se atualizar em 
linguagens e ferramentas 
específicas. “Acredito que 
a principal habilidade de 
um profissional na área 
de desenvolvimento seja a 
versatilidade e a disponib-
ilidade para aprender 

novos recursos e novas 
ferramentas tecnológicas, 
sendo importante saber 
se adaptar as novidades 
e desenvolver diferentes 
funções de acordo com as 
necessidades da empre-
sa”, finaliza.

No Senac Mogi Guaçu, 
os cursos de curta duração 
estão com inscrições aber-
tas. Há vagas para Design 
Editorial Aplicado a Pro-
jetos Gráficos, WordPress 
– criação e gerenciamento 
de sites, Illustrator: ilus-
tração digital, SketchUp 
Pro, CCNAv7: introduc-

tion to networks - CCNA 
1, AutoCAD – projetos em 
2D, AutoCAD – modelan-
do em 3D, entre outros. 
Para conferir as datas do 
início de cada curso, basta 
acessar o Portal do Senac 
Mogi Guaçu: www.sp.sen-
ac.br/mogiguacu.

Serviço
Senac Mogi Guaçu
Endereço: Rua Adelino 

Damião, 55 - Jardim Pau-
lista, Mogi Guaçu/SP

Informações: www.
sp.senac.br/mogiguacu 

De Serra Negra

Na semana em que 
os noticiários brasile-
iros da guerra entre Rús-
sia e Ucrânia levantou 
questões imorais como a 
do Deputado Estadual de 
São Paulo, Arthur do Val - 
que esteve na Ucrânia e se 
referiu através de áudios 
vazados de um aplicati-
vo de mensagens à refu-
giadas no leste europeu, 
bem como policiais fem-
ininas e as comparando 

com brasileiras, de forma 
misógina e desrespeitosa, 
as três vereadoras da atual 
legislatura de Serra Negra 
se uniram em uma inicia-
tiva, até então, inédita no 
município.

Após as assinaturas 
da moção de repúdio em 
relação às falas do referi-
do deputado feitas na ses-
são do dia 07 de março, as 
vereadoras Ana Bárbara 
Regiani Magaldi, Anna 
Beatriz Scachetti e Bened-
ita Viviani Anibal Carraro 

concordaram em criar, 
em conjunto, a Frente 
Parlamentar dos Direitos 
da Mulher de Serra Negra. 
O ato também coincidiu 
com a semana do Dia In-
ternacional das Mulheres.

A Frente visa informar 
e promover iniciativas 
de diversos âmbitos que 
atuem na defesa dos di-
reitos e na promoção hu-
mana das mulheres, que 
ainda hoje sofrem com a 
desigualdade, o precon-
ceito e todos os tipos de 

violência que acontecem 
diariamente no mundo 
inteiro.

A criação da comissão 
vai atuar no fomento de 
palestras que darão voz às 
cidadãs da cidade, busca 
de recursos para proje-
tos direcionados às mul-
heres, além de instituir 
canais com sugestões e 
denúncias, para estreitar 
o caminho entre a comu-
nidade, poder público e 
autoridades.  

Além disso, o bloco 

terá o potencial de atingir 
outros diversos segmen-
tos, pois além de ser uma 
ferramenta de comuni-
cação e promoção, a ideia 
não é debater apenas a vi-
olência contra a mulher e 
sim levantar temas como 
empreendedorismo, em-
poderamento e outras 
questões coletivas como 
saúde, saneamento, mob-
ilidade urbana entre out-
ras, que acabam se esten-
dendo à toda população.

Em breve, serão divul-

gadas através das redes 
sociais das vereadoras os 
canais de comunicação da 
Frente.

Outro fato relevante, 
além do ineditismo da 
iniciativa, é o fato das três 
vereadoras mulheres da 
atual legislatura, perten-
cem a três grupos políticos 
diferentes da cidade, o que 
reforça ainda mais a união 
por um bem comum.

Com informações de 
Rogério Lemos

Da Redação

Para o público que 
estava com saudades, 
o Clube dos Cavaleiros 
de Americana anuncia 
a notícia mais aguarda-
da dos últimos (quase) 
três anos: a 34ª edição 
da Festa do Peão já tem 
data para acontecer! O 
segundo maior e mais 
importante festival que 
celebra a cultura serta-
neja será de 10 a 19 de 
junho de 2022, no Par-
que de Eventos CCA.  

18 atrações, até o 
momento, compõem a 
grade artística. Ameri-
cana dá as boas-vindas 
na sexta (10/06) com 
shows de Henrique e Ju-
liano e Barões da Pisadi-
nha. No sábado (11/06), 
sobem ao palco Gustta-
vo Lima, Edson e Hud-
son e Cesar Menotti e 
Fabiano. Encerrando a 
primeira semana, no do-
mingo (12/06), as apre-
sentações são de Luan 
Santana e do DJ Pedro 
Sampaio no Domingo da 

Família São Vicente.
Na quarta-feira 

(15/06), véspera do fe-
riado de Corpus Christi, 
no Dia da Pura Cons-
trutora, tem Leonardo e 
Bruno e Marrone com o 
espetáculo Cabaré, além 
de Dennis DJ. No lounge 
do Americana Hall (en-
trada privada dos cama-
rotes), a apresentação de 
Juan Marcos e Vinícius.

Pausa no dia 16 para 
tudo voltar na sexta, 17 
de junho, com Maiara e 
Maraísa, Alok e Hugo e 
Guilherme. O segundo 
sábado da Festa do Peão 
de Americana promete 
fortes emoções com o 
encontro de Jorge e Ma-
teus, Zé Neto e Cristiano, 
Gustavo Mioto e o DJ 
Sevenn.

Americana se despede 
no Domingo da Famí-
lia São Vicente (19/06), 
com a apresentação de 
Chitãozinho e Xororó no 
show histórico ‘50 anos. 
“É um momento de mui-
ta felicidade, de retoma-
da e de muito trabalho, 

graças a Deus. Por quase 
três anos ficamos impos-
sibilitados de realizar a 
Festa. Agora, com a po-
pulação vacinada, temos 
a chance de voltar e essa 
é a notícia que eu mais 
sonhei. Convido a todas 
as famílias para esta-
rem conosco de 10 a 19 
de junho. Sem dúvidas, 
será muita festa linda, de 
música, esporte e muitas 
alegrias”, diz Beto Lahr, 
presidente do Clube dos 
Cavaleiros de America-
na.

A previsão é que os 
ingressos comecem a ser 
comercializados no iní-
cio de abril.

Serviço:
34ª Festa do Peão de 

Americana
Local: Parque de 

Eventos CCA
Endereço: Entrada 

pela Rodovia Anhangue-
ra, KM 121. Caminho de 
Servidão, 245 - São Se-
bastião, Americana, SP.

Shows:

10/06 (sexta) Henri-
que & Juliano / Barões 
da Pisadinha

11/06 (sábado) Gust-
tavo Lima / Edson e 
Hudson / César Menotti 
& Fabiano

12/06 (domingo) 
Luan Santana / Pedro 

Sampaio
15/06 (quarta) Caba-

ré (Leonardo e Bruno & 
Marrone) / Dennis DJ

Juan Marcus e Vini-
cius (Lounge/Americana 
Hall)

17/06 (sexta) Maiara 
& Maraísa / Alok / Hugo 

e Guilherme
18/06 (sábado) Jorge 

& Mateus / Zé Neto & 
Cristiano / Gustavo Mio-
to / Dj Sevenn

19/06 (domingo) Chi-
tãozinho & Xororó

Ingressos: em breve

Festa do Peão de Americana confirma a 34ª edição e 
divulga a grade artística
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